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�“Somos la única organización po-
lítica que ha estado en la calle de-
fendiendo los derechos de los tra-
bajadores ante una reforma laboral
injusta”. Por esta y otras razones,
“sobran motivos para votar a IU”.
Este es el partido que encabeza Ma-
ría Luisa Gollerizo y así es como
ella pide el apoyo a los vecinos en
el primer día de campaña. Su pro-
grama se centra en el empleo, con
un nuevo parque empresarial, una
planta de compostaje y la escuela
de hostelería, y en la defensa de lo
público. 

“Sobran motivos
para votar a IU”
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“Getafe se sentirá orgulloso de 
aceptar el título de Team Dubai”

� Ya son los propietarios del
Getafe CF y aspiran a que
los aficionados acepten “or-
gullosos” la denominación
de Team Dubai que los ciu-
dadanos del emirato árabe
otorgarían al club. Kaiser
Rafiq, director gerente de
Royal Emirates Group, ha
concedido una entrevista ex-
clusiva a GETAFE CAPITAL
en la que explica algunos de
los puntos del acuerdo que
han firmado con Ángel To-
rres, que seguirá siendo pre-

sidente del club, al menos
mientras continúen las bue-
nas relaciones entre ambos.
La aspiración del nuevo gru-
po inversor es alcanzar Eu-
ropa y luchar la próxima
temporada por el campeo-
nato. También tienen en
mente la posibilidad de un
nuevo estadio, ya que según
afirman, muchos inversores
se han interesado en invertir
en este nuevo proyecto. El
Getafe se ha puesto de moda
en Oriente Medio. 

� Ahora sí, la campaña electoral ha
comenzado de forma oficial y quedan
15 días de actos, mítines, reuniones,
propuestas... hasta que los ciudadanos
se acerquen a las urnas el 22-M. A las
00.00 horas de hoy, 6 de mayo, los can-
didatos se han puesto de faena para la
tradicional pegada de carteles. Anéc-
dotas, varias.

Pistoletazo
de salida

Entrevista exclusiva a Kaiser Rafiq, director gerente de Royal Emirates Group

� Quedan cuatro partidos para que
acabe la Liga: Almería, Real Madrid,
Osasuna y Real Sociedad serán las fi-
nales a las que se enfrentará el equi-
po azulón en las últimas jornadas de

esta temporada 2010/2011. Y por pri-
mera vez el equipo está metido en
puestos de descenso. Necesita del
apoyo de la afición, que despierte de
nuevo esa marea azul que ha llevado

en volandas al equipo a dos finales de
la Copa del Rey, eliminando heroica-
mente a equipos como el Barcelona.
Es el momento del compromiso, de
vestir la camiseta azulona y marchar
al Coliseum Alfonso Pérez. El equipo
necesita a sus aficionados para que
griten juntos: ¡Aúpa Geta!
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¡Todos con el Geta!



Pedro Pingarrón Santofimia contará con
una plaza homenaje, precisamente en el
barrio que vio nacer y crecer: El Bercial-
Universidad. El presidente de la junta de
compensación fue el impulsor de este
nuevo barrio, reconocido como ejemplo
de desarrollo sostenible por urbanistas,
con avenidas anchas, amplias zonas ver-
des, sin barreras arquitectónicas y un sis-
tema de reciclaje de aguas pluviales, entre
otras virtudes. En él se proyectaron 5.950
nuevas viviendas, más de la mitad de pro-
tección pública.

¿DESPUÉS DE QUETomás
Gómez haya propuesto que
todos los coches oficiales se-
an eléctricos, se ha quedado
a medio camino la idea de
Juan Soler de cambiar el ve-
hículo del alcalde por un hí-
brido (más caro que los eléc-
tricos)? ¿Qué coche se

comprará Soler si no sale elegido alcalde?

¿ES ROYAL EMIRATES GROUP un gran entra-
mado empresarial dubaití o no dejan de ser unos
meros brokers? ¿La empresa compradora está
buscando inversores en los Emiratos para poder
cumplir con los pagarés que ya ha entregado? ¿Es
viable el proyecto que plantean con sus propias
fuerzas? ¿En caso de no hacer frente a los pagarés
entregados, dónde se resolverá el conflicto: en los
tribunales de Dubai o en los españoles?

¿QUIÉN HA GANADO en capacidad de convo-
catoria con los empresarios? ¿Pensó Juan Soler
que Pedro Castro podría superar la cifra de comen-
sales quitando políticos y empresarios de fuera de
Getafe? ¿Por qué en ninguna de las dos reuniones
se citó a los medios de comunicación para que hu-
biera luz y taquígrafos?

Misterios

Este es el aspecto que
presenta la calle
Capitán Carlos Haya
que, aunque pueda le
sorprender a alguien, no
ha sido incluida en el
plan de remodelación
del Ayuntamiento.
Puede que estén espe-
rando a que se levante
el pavimento de toda la
calle para ponerse
manos a la obra o qui-
zás, por comparación
con otras vías, ésta
salga incluso bien para-
da. En ese caso, habrá
que excusar el peligro
potencial que supone.
Las prioridades son las
prioridades.

SIN resolver

la viñeta de Farruqo

Es el momento de que toda la ciudad se ponga la camiseta del Ge-
tafe, se vista de azulón, y aparque las diferencias con la dirección
del club para acometer el objetivo común de que el equipo siga en
Primera División. Más allá de Ángel Torres, de los dubaitíes ya pro-
pietarios del club, es el momento de defender a una institución
que tiene mucha historia detrás en los cuatro partidos, las cuatro
finales que quedan. Incluso el club, tan reticente a regalar nada,
parece que se ha dado cuenta que esta vez sí, necesita a su afición
y obsequiará con entradas a los chavales de la escuela. Son cuatro
partidos a cara de perro que desembocarán, casualidades de la vi-
da, en el 22 de mayo. Una fecha que puede marcar un antes y un
después en muchos aspectos. 
Con el equipo ya consolidado en Primera División, será el momen-
to de plantearse las incógnitas que han quedado en el aire tras la
sorprendente (aunque a la vez esperada y buscada) operación de
compra del club de fútbol por parte del Royal Emirates Group. El
oscurantismo con el que se desarrollaron los acontecimientos, y
la negación del propio presidente de que se hubiera realizado la
operación confundió y creó crispación entre los aficionados. Las
preguntas se sucedían: ¿Por cuánto se ha vendido? ¿Qué pasa con
el proyecto del nuevo estadio? ¿Y con la subvención al equipo de
fútbol? ¿Cuándo se hace efectiva la compra? ¿Aunque Ángel To-
rres continúe como presidente, Royal Emirates Group puede cam-
biarlo? ¿Llegan con los suficientes avales económicos? ¿Ha pin-
tado algo el Ayuntamiento en este acuerdo teniendo en cuenta que

el club utiliza instalaciones municipales? ¿Podrían cambiar el
nombre o el escudo o incluso la ciudad? Interrogantes a los que el
presidente Ángel Torres no ha querido responder a GETAFE CA-
PITAL. Los nuevos propietarios del club sí han arrojado luz sobre
algunos de estos asuntos en una entrevista exclusiva concedida a
este periódico. En ella se dice que piensan contar con Ángel Torres
de momento hasta 2012, pero condicionan esa decisión a que am-
bos mantengan las buenas relaciones; también aventuran que el
famoso título de Team Dubai se podría incorporar al nombre del
club y que los ciudadanos se sentirán “orgullosos de este título”.
Y aunque no revelan ningún dato del contrato, rehuyen contestar
a si el acuerdo cambiaria en caso de bajar a Segunda División:
“Confiamos en que el equipo seguirá en Primera”. Sus objetivos
parecen demasiado ambiciosos a priori, porque aspiran a pelear
por la Liga la próxima temporada. De momento, el club tiene en
su poder pagarés que se harán efectivos en julio de 2012. Repre-
sentantes de los nuevos propietarios viajarán próximamente a Ge-
tafe para entrevistarse con el Ayuntamiento y conocer el club de
primera mano. 
A pesar de todas las incógnitas, que se irán resolviendo paulati-
namente, el club necesita en estos momentos de su afición. Al-
mería, Real Madrid, Osasuna y Real Sociedad son los complica-
dos rivales que separan al Getafe de la permanencia, de su
octavo año en Primera División. Es el momento de gritar al uní-
sono: ¡Aúpa Getafe!

¡Aúpa Getafe!
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La imagen

Pedro Pingarrón

Sube
Echar mano de descalificaciones en vez de
argumentos, llamando “pitufo” al alcalde Pe-
dro Castro, es una de las habilidades mos-
tradas últimamente por la presidenta de la
Comunidad. Pero tiene algunas más. Tras
instalar el área única en la sanidad dirige su
batuta hacia la educación. Ahora, los que
quieran llevar a sus hijos a su centro educa-
tivo más próximo no tendrán prioridad y po-
drán encontrarse con que no hay plazas para
ellos. Además, se abre la veda de la desigual-
dad entre colegios, la segregación escolar y
el elitismo educativo.

Esperanza Aguirre

Baja

¿?
D
avid C

alle
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Ángel Torres llevaba algún tiempo buscando
compradores para el club, llámenlos inversores
si prefieren. El presidente del Getafe había con-
tactado con algunos empresarios españoles, pe-
ro ninguno terminaba de interesarse de manera
firme por la compra, así que buscó fuera y encon-
tró a los árabes. A esta gente del Royal Emirates
los conoció durante el Mundial de Sudáfrica, en
Dubai, durante las semifinales contra Alemania.
Torres se trajo ya en ese momento el interés de
comprar el club, pero buscó la garantía de pago
y la encontró hace menos de dos meses con un
grupo de inversores.
Los términos del acuerdo que conocemos son los
siguientes: los árabes compran Getafe Sport, em-
presa poseedora del 99 por ciento de las acciones
del club, se comprometen a dejar la deuda a cero
(más o menos 18 millones de euros) y restituir a
los accionistas las cantidades invertidas más in-
tereses. Cuando hayan cumplido estos compro-
misos y alguno más, Torres solicitará al Consejo
Superior de Deportes el cambio nominal de las
acciones para que se conviertan en los propieta-
rios del club. La fecha que se ha fijado para eso
es el uno de julio de 2012. 
Entre los acuerdos alcanzados en Dubai está la
permanencia de Angel Torres como presidente.
Según ha trascendido, el compromiso como má-
ximo ejecutivo es de tres años más otros tres en
los que no podría ejercer como directivo de otro
club. Los futuros propietarios manejan datos que
invitan a pensar que Torres puede tener alguna
opción de presentarse a la presidencia del Real
Madrid, aunque el dirigente del Getafe ha expre-

sado varias veces que su ego termina en el sur de
Madrid. Y un dato más, el compromiso de Royal
Emirates Group es invertir en los primeros años,
tres o cuatro, unos 130 millones de dólares que
servirían para incorporar jugadores, también tres
o cuatro, de un precio entre 15 y 20 millones de
euros que permitan subir el nivel del club hasta
conseguir que sea un habitual en Europa.
Suena bonito, ¿no? Estos son los datos que co-
nocemos y hay otros muchos que ni imaginamos.
La realidad es que medio fútbol español y buena
parte del europeo han intentado vender su club,
incluso a este grupo, y no lo han conseguido. To-
rres, sin chapurrear una palabra de inglés, lo lo-
gró. Mientras estaba en Dubai, recibió llamadas
de los presidentes del fútbol español, entre ellos
Florentino Pérez, felicitándole por los términos
de operación, también la de Jaume Roures, jefe
de Mediapro (tenedora de los derechos de tele-
visión), y fue el tema de conversación en la final
de Copa entre el Madrid y el Barcelona. 
Es inevitable el temor a lo desconocido y a la des-
naturalización de lo que sentimos como nuestro,
pero si sale como está pintado será una gran ope-
ración, porque no hay muchos caminos más. No
olvidemos que en Inglaterra el Chelsea es de un
ruso, el Manchester City de un árabe, el QPR, que
acaba de ascender, de Briatore y Agag… Lo úni-
co importante es que crean en lo que hacen y la
permanencia de Torres en el club garantiza que,
salvo sorpresa, la intención no es el pelotazo, el
engaño o la estafa.

JOSÉ LUIS CORROCHANO
Cadena Cope
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Petrodólares de color azul

El último Pleno de la legislatura, tiempo político que ha
estado marcado por una enfermedad, la de la crisis, podía
haberlo debatido un médico y no porque se buscara el re-
medio para curar este mal contagioso que ha infectado
cuatro años, sino porque el tema central fue el sanitario,
en concreto, el copago. Vamos a hablar de supuesto, co-
pago o “repago” que la Comunidad de Madrid, presidida
por aquella que cree tener la receta de todo, Esperanza
Aguirre, pretende presuntamente establecer en el sistema
sanitario de salud pública (¿dónde quedaría eso?) de la
región. Según el prospecto (el informe) que se ha filtrado
y que fue encargado por la Conserjería de Sanidad enca-
bezada por Fernández-Laquetty (que va en las listas tam-
bién del PP de Getafe de Juan Soler), se argumenta, en
base al ahorro, la supresión o la cofinanciación por parte
de los pacientes de prestaciones como bastones o mule-
tas, sillas de ruedas, tiras y medidores de diabetes, el ser-
vicio bucodental de los niños o las comidas en los hospi-
tales durante los ingresos. Ante este supositorio por el…,
que lejos de sanar, hace enfermar a los más enfermos,
PSOE e IU, el Gobierno municipal, presentaron en la se-
sión plenaria su más absoluto rechazo a una medicina que
más bien es veneno. 
Intervinieron también sindicatos y asociaciones. Todos
ellos con urticaria, seguro que con algo peor, ante estas
intenciones de Aguirre. La presidenta, también candidata
de nuevo al Gobierno regional, tiene que pasar el 22-M un
tribunal médico (que se llama elección) y por eso ahora,
como haciéndose la loca, afirma que no se establecerá el
copago. Pero la Plataforma en defensa de la sanidad pú-
blica del municipio piensan que es su agenda oculta y que
si ha encargado la radiografía, será por algo. Desde la Fe-
deración de Asociaciones de Vecinos, Javier González,
manifestó que la sanidad está constantemente amenazada
por el virus de las manos privadas y lo del copago es para
hacer negocio; Javier Fernández, de CC OO, quiso decir
bien alto que ya pagamos los servicios y en la misma línea
habló Miguel San José Platero, portavoz de la plataforma,
cuando dijo que “ya la pagamos dos veces, con la gasolina
y otros impuestos, y esperan que la paguemos tres”. Y es
que, como dijo Inmaculada Cárdenas, de UGT, la Ley Ge-
neral de Sanidad, que cumple 25 años aunque la quieren
fracturar, establece como derecho la equidad en el siste-
ma sanitario y este copago, supuesto, ideado por la Co-
munidad discrimina “a los que más lo necesitan”, los más
enfermos. Dicho esto, y ya con síntomas entre el público
de dolor de cabeza, sudores y temblores, tocaba el debate
de los políticos. 
Fue el responsable de economía del PP el que debatió es-
tos temas sanitarios: José Luis Casarrubios, quien parece
que está recuperado, fue el que habló en los dos puntos
que se debatieron en el Pleno, gracias a una medicina que
podría llamarse candiprofeno o candidatupran. Vamos,
que Juan Soler, el candidato popular a la Alcaldía, lo lleva
en su lista y los rumores de que podría no ir fue algo de
hipocondría. Por cierto que, como dijo después Sylvia
Uyarra (IU), Soler estuvo en los alrededores del centro cí-
vico del Sector III (donde se celebró la sesión), poco antes
del comienzo pero… no entró (como en ninguno todavía).
Le debe dar alergia. Casarrubios se limitó a repetir decla-
raciones que ya habían dicho otros populares como Rajoy,
Aguirre y Granados en los que decían que no se estable-
cería copago. Eso es lo que han dicho.  

PLENO CELEBRADO EL 27 DE ABRIL

Sanos y malitos

Asiento en el Pleno
Susana Zorraquino

Me dirijo a ustedes en nombre de un grupo de
padres que hemos sufrido por parte del colegio
Los Angeles un acto discriminatorio hacia
nuestros hijos. Cuando escolaricé a mis hijos
en este centro, lo hice pensando en que era un
colegio que inculcaba unos valores [...], pero
me he dado cuenta de que me he equivocado,
pues lo que han hecho es propio de gente que
ha perdido toda la ética, la moralidad, y que
margina a los que no visten como ellos quieren
y que solo busca el mercantilismo puro y duro.
Y lo peor, que han pagado las consecuencias
unos niños inocentes [...].
En este colegio hace años se quiso implantar
el uniforme, para lo cual hubo una votación y
salió que no [...]. Pero ya se sabe: donde dije di-
go ahora digo Diego, y por el artículo 33 la di-
rección del centro decide que es obligatorio
así, sin más. Al parecer, el colegio pretendía im-

plantarlo obligatorio para los niños que entra-
sen nuevos a partir de Infantil, pero no para los
que ya estaban cursando allí sus estudios; es
más, en las reuniones de principio de curso se
preguntó si era obligatorio y se contestó por
parte del profesorado que era opcional [...].
Pues bien, el otro día se procedió a hacer las
fotos por clases para la revista anual del cole-
gio, y a los niños que no llevaban uniforme se
les apartó como si tuvieran la peste o la lepra.
No obstante, a los niños que no tienen unifor-
me se le dijo que llevaran puesto el chándal,
que es obligatorio desde siempre. Cuando es-
colarizamos a los niños se entraba con esta
condición (PERO NO LA DEL UNIFORME). 
A los niños se les puso el chándal pero cruél-
mente se les apartó, se les dejó de lado viendo
cómo los demás compañeros posaban para la
fotografía y ellos eran rechazados en un acto

que lamentamente no tiene ni nombre, pues
hay formas de hacer las cosas y en este caso
la dirección de dicho centro ha actuado de for-
ma penosa [...]. Si tenían algo de razón con la
imposición del uniforme, con este acto se les
ha dado la vuelta a la tortilla, pues han utilizado
a los niños por unas decisiones que tomamos
los padres, pero es más, no se puede consentir
que un niño de cinco, seis, siete, años llegue a
su casa llorando por la forma de actuar del co-
legio. Lo que queremos es que por parte de
quien corresponda se les aplique un buen co-
rrectivo al colegio. Se ha denunciado ante la
Concejalía de Educación del Ayuntamiento,
los mismos nos han comunicado que no pue-
den actuar por ser un centro concertado, y nos
han derivado al Centro de la Comunidad que
nos corresponde en Leganés [...]. Por otro lado,
queremos dejar expresado que si por un casual
el consejo escolar se ha reunido [...] y ha deci-
dido la implantación en todos los cursos, no
nos quedará otro remedio que acatarlo, pero
se exige el acta donde esté firmado, y por otro
lado, se nos comunique los puntos de venta,
pues el colegio no puede tener la exclusividad
(ahora solo se puede adquirir en el centro).

GRUPO DE PADRES Y MADRES DEL COLEGIO LOS ÁNGELES

Polémica por los uniformes
en el colegio de los Ángeles

Las cartas al director deben tener como máximo 1.000 caracteres con espacios (unas 15 líneas)
y deben enviarse a redaccion@getafecapital.com o calle Madrid, 65, 2º Centro. 28901 Getafe

cartas al director
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La polémica del copago sanitario va a colear du-
rante toda la campaña electoral. La posible in-
tención del Partido Popular de instaurar el co-
bro de determinados servicios sanitarios, como
las comidas de los pacientes en los hospitales,
o el uso de muletas o sillas de ruedas, ha provo-
cado las protestas de diversas asociaciones ciu-
dadanas y la denuncia del resto de los partidos
políticos. Esta semana el asunto ha dado un
nuevo giro cuando el secretario general del PP
de Madrid, Francisco Granados, afirmó durante
una visita a Getafe que “estoy estudiando si in-
terponer una querella por malversación de fon-
dos públicos contra el señor Castro por utilizar
el dinero de los ciudadanos de Getafe para ha-
cer campaña injuriosa y calumniosa por el co-
pago contra la presidenta de la Comunidad de
Madrid y el PP”. Granados se refería a la publi-
cación de un díptico informativo que hablaba
sobre este tema y que en su opinión está finan-
ciado con dinero público. Sin embargo, el alcal-
de, Pedro Castro, respondió que el Ayuntamien-
to “no tiene nada que ver” con estos dípticos “ni
se han utilizado fondos públicos” y que lo único
que les une con la organización que los ha edi-
tado, la Plataforma en defensa de la sanidad pú-

blica de Getafe, es “la forma de pensar”. Des-
pués de analizar los hechos, el jueves 5 de mayo
la Junta de Gobierno del Ayuntamiento decidió
encargar a los servicios jurídicos que estudiara
las declaraciones de Granados para ver la posi-
bilidad de iniciar acciones legales en defensa de
la Administración local y del propio alcalde.
Además, denunció que el dirigente del PP
“miente cuando afirma que el Ayuntamiento de
Getafe ha utilizado dinero público para editar el
folleto” y le insta a que “lo demuestre pública-
mente y pida disculpas al alcalde”.

Comunicado de la Plataforma
Por su parte, la Plataforma en defensa de la sani-
dad pública ha emitido un comunicado con siete
puntos en los que aclara que “el díptico editado e
impulsado por la plataforma ha sido elaborado
por las entidades y organizaciones que forman
parte de esta plataforma ciudadana” y que por
tanto “la edición, impresión y distribución” del
mismo “es responsabilidad única de esta plata-
forma y de las entidades que la componen”. Ade-
más, afirma que Granados “mintió respecto a la
autoría del díptico para ocultar la responsabili-
dad de la Comunidad de Madrid en el deterioro
de la sanidad pública”.

El Ayuntamiento ha aprobado, en la Junta de
Gobierno celebrada el pasado 5 de mayo, “la
realización de forma inmediata de cuantas ges-
tiones sean oportunas para comprobar que la
gestión por parte de la empresa adjudicataria
del Centro de Protección Animal se ajusta a lo
recogido, en todos sus términos, en el contrato
suscrito con este Ayuntamiento el 27 de sep-
tiembre de 2010 y a la legislación vigente en
materia de protección animal”. De este modo,
recoge la denuncia realizada por Beatriz Men-
chén, antigua gestora de la perrera municipal,
quien se ha declarado en huelga de hambre co-
mo protesta por el supuesto exceso de sacrifi-
cios de animales que realiza la empresa Vetmo-
vil, nueva concesionaria del centro.
Ante esta circunstancia el Consistorio decidió
realizar una inspección el martes 3 de mayo, a
la que asistieron técnicos del departamento de
Medio Ambiente del Ayuntamiento, represen-
tantes de la Federación de Asociaciones de
Protección Animal (Fapam) y miembros de la
patrulla de Medio Ambiente de la Policía Local.
A falta de que se hagan públicos los detalles
del informe, sí se ha comprobado que el Cen-
tro no dispone del libro de registro de la entra-
da y salida de animales, obligatorio por ley, y
que los responsables dicen tenerlo en las de-
pendencias centrales de la empresa. Si el in-
forme determina alguna irregularidad el Ayun-
tamiento podría sancionar a Vetmovil y no
descarta proceder a la resolución del contrato
por incumplimiento del mismo. De cualquier

forma, requerirá a la adjudicataria que “tan so-
lo se aplique el sacrifico sanitario a los anima-
les recogidos en los de enfermedad incurable,
de riesgo de contagio de una enfermedad in-
curable, o bien por motivos humanitarios por
lesiones incompatibles con la vida; siempre ba-
jo prescripción veterinaria, habiendo agotado
previamente todas las gestiones oportunas pa-
ra la adopción de los mismos, y comunicándo-
lo previamente al Departamento de Medio Am-
biente del Ayuntamiento de Getafe”. Menchén,
que cumple 10 días de huelga de hambre, afir-
ma que para Vetmovil “los animales son como
sacos de patatas, no los tratan ni con dignidad,
ni como seres vivos, ni con el respeto que se
merecen. Empresas así no deberían existir. Es
necesario un nuevo pliego con criterios de pro-
tección animal en el que las entidades que con-
cursen puedan demostrar una trayectoria de
protección animal que garantice que los ani-
males se quedan en buenas manos y no vuel-
van a ser exterminados”.
Otra de las iniciativas que ha tomado el Gobier-
no municipal tras la polémica ha sido reunirse
con la Fapam y ofrecerle las instalaciones de la
antigua perrera municipal para que allí se pue-
dan llevar a cabo programas y actividades de
protección animal. La federación, por su parte,
se ha comprometido a presentar en el registro
municipal su propuesta de criterios a tener en
cuenta de cara a la contratación de servicios de
protección integral que complementen los que
se llevan a cabo actualmente en el nuevo Centro
de Protección Animal y que, a su juicio, no están
incluidos en el actual contrato.

La polémica del copago puede
acabar en los juzgados

El Ayuntamiento comprobará
la gestión del Centro
de Protección Animal

También ofrece a la Federación de Asociaciones
de Protección Animal la antigua perrera

DAVID PÉREZ

Los dos nuevos juzgados de los que iba a disfrutar
Getafe desde el pasado 30 de diciembre siguen sin
ponerse en marcha. Hubo un primer aplazamiento
que indicaba el 3 de mayo como fecha prevista pa-
ra su inauguración pero tampoco se han cumplido
los plazos y, en principio, no comenzarán a funcio-
nar hasta el lunes, 30 de mayo. El retraso afecta al
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 8 y
al de lo Penal nº 5, que se ubicarán en la calle Te-
rradas, número 20, sobre una superficie de 615 me-
tros cuadrados. La Comunidad de Madrid pidió un

aplazamiento para dicho día 30 que el Ministerio
de Justicia no concedió, por lo que ambos juzga-
dos ya se han constituido y cuentan con la desig-
nación de un juez y un secretario judicial. Sin em-
bargo, ni el recinto está adecuado para su correcto
funcionamiento ni está disponible el resto del per-
sonal, por lo que se ha tenido que dar orden de que
no se les pasen asuntos hasta que todo esté solu-
cionado. Es especialmente urgente el caso del juz-
gado de lo Penal, dado que hay muchos procesos
que tienen dictada la sentencia pero esta no se
puede ejecutar por la falta de las unidades judicia-
les necesarias.

La Comunidad retrasa la puesta
en marcha de los nuevos juzgados

DAVID PÉREZ

El candidato del PSOE, Pedro Castro, junto a los
concejales José Manuel Vázquez y David Castro,
se reunieron el pasado 4 de abril con más de 80
empresarios de Getafe con el fin de consensuar
un paquete de medidas para crear empleo y po-
tenciar el crecimiento económico. Entre las ini-
ciativas acordadas, destacan la mediación del go-
bierno municipal para asegurar la financiación
de las empresas y el impulso al pequeño y media-
no comercio. Además, se contempla la creación
de una mesa de trabajo estable en la que los dife-
rentes agentes sociales  y grupos políticos pue-
dan debatir las políticas de desarrollo económico.
Antonio Miguel Carmona, candidato socialista a
la Asamblea, estuvo también presente en la reu-
nión y se comprometió a la creación de un banco
público para tutelar el desarrollo de la Comuni-
dad y de un fondo de más de 10.000 millones de
euros para créditos empresariales.

Pedro Castro se reúne con más de 80 empresarios locales
EDUARDO MURIEL

Dos viviendas, “la habitual y la del pueblo” (en
Castilla y León), las dos con plazas de garaje, y
“un pequeño solar” es el patrimonio que posee
Pedro Castro, alcalde y candidato a la Alcaldía
por el PSOE, y los ha hecho públicos. Castro es
el único cabeza de lista de Getafe que ha publi-
cado su declaración de bienes (pedrocastro.es)
y ha instado, también como presidente de la
FEMP, al resto de candidatos a las elecciones del

22 de mayo a hacerlo, aunque su instancia no ha
surtido efecto en Getafe y nadie más ha dicho lo
que tenía. El alcalde tuvo que realizar una pun-
tualización en su blog ha tenido ya que “algunos
medios habían interpretado que tenía tres vivien-
das. Solo tengo dos” y un pequeño solar. 
El primer edil de Getafe ha publicado sus pose-
siones por su compromiso “con la transparencia
y con un Código Deontológico de Buen Gobierno
que debe instalarse en todas las administraciones
públicas”. 

El alcalde es el único candidato
que publica sus bienes

SUSANA ZORRAQUINO

Beatriz Menchén, en la furgoneta donde realiza la huelga de hambre. / David Calle

DAVID PÉREZ
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“Un grupo dubaití ha comprado el
Getafe CF”. Ese fue el rumor que
pronto se convirtió en una reali-
dad. Royal Emirates Group se ha-
bía hecho con el 99,3% de las accio-
nes del equipo madrileño y había
pagado por ellas unos 60 millones
de euros. Los pagarés con los que
se ha avalado la operación tienen
julio de 2012 como fecha de venci-
miento, con lo que la operación no
estará completa hasta esa fecha,
aunque el grupo dubaití ya es ofi-
cialmente propietario de la enti-
dad. De hecho, próximamente via-
jarán a Getafe y se entrevistarán
también con el Ayuntamiento para
ver la colaboración futura que van
a tener ambas entidades. Desde el
Gobierno municipal se valora eli-
minar la actual subvención, ya que
el grupo comprador en principio
contaría con recursos económicos
importantes. 
Parte de la incertidumbre vino pro-
vocada por las declaraciones con-
tradictorias del presidente, Ángel
Torres, que negó la operación a su
llegada a Barajas, a pesar de haber-
se publicado fotos de la firma del
acuerdo. En este caso Pedro Cas-
tro habló de “falta de experiencia”
del presidente, que sembró la con-
fusión entre los aficionados. Con-
firmó la operación en rueda de
prensa, en la que justificó que “en
el 2001 el club estaba desapareci-
do. Cuando nos quedamos con el
Getafe se debían 1.500 millones de
las antiguas pesetas, estaba el club
en Segunda B y desaparecido. Hoy
tenemos una cultura de club y se
nos conoce en el mundo, gracias a
Getafe Sport y gracias a mucha
gente que ha trabajado mucho”. 
Aseguró también que se quedaría
en el club como presidente al me-
nos tres años más a partir de 2012,
fecha en la que vencen los pagarés
entregados por la entidad dubaití.

Kaiser Rafiq, director gerente de
Royal Emirates Group, deja sin
embargo en el aire esta opción,
condicionada a que siga el enten-
dimiento mutuo entre ambos. “Le
hemos solicitado que siga lideran-
do el equipo. Esta cooperación
puede continuar incluso más allá
de 2012”, afirma en la entrevista
concedida a GETAFE CAPITAL. 

Incertidumbre entre la afición
La afición contempla inquieta este
acuerdo, aunque Ángel Torres ya
se ha reunido con la Federación de
Peñas para explicarles la situación.
“Nos hemos quedado más tranqui-
los”, explica el presidente de la Fe-
deración de Peñas, José Mateos.
Torres les ha garantizado que no se
cambiará el escudo ni los colores
del club, aunque en la entrevista
concedida por Kaiser Rafiq, se
aventura que podrían añadir el tí-
tulo de Team Dubai en el nombre
del equipo. “Los emblemas hay que
respetarlos. Con más o menos his-
toria, es el escudo que tenemos y
no queremos cambiarlo”, defiende
Mateos. “El tema del escudo (que
en la firma apareciese el escudo
con el título de Team Dubai), lo
permití porque no tiene niguna
trascendencia. Pero el cambio de
escudo no es posible porque hay
que pedir permiso a la Liga”, ase-
guró Ángel Torres. 
Mateos mira con incertidumbre el
acuerdo de venta. “Es una incógni-
ta, aunque en principio parece una
buena operación, sobre todo si sir-
ve para aportar más cosas al pue-
blo, como un estadio más digno pa-
ra el club”. Sobre las aspiraciones
futuras de luchar por el título de Li-
ga, no se pronuncia. “Me parece en
estos momentos vender humo.
Nuestra prioridad es salvar al equi-
po. Después ya se verán los objeti-
vos que se pueden lograr, si traen
buenos jugadores” que puedan ha-
cer crecer el proyecto azulón.

RAQUEL GONZÁLEZ

El Getafe CF cambia de manos
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Por primera vez en la temporada, el
Getafe CF se ha situado en los pues-
tos de descenso a Segunda División.
La pésima segunda vuelta en la que
apenas ha sumado 10 puntos de 45
posibles ha acabado por echar por
tierra el colchón de puntos con el
que afrontaba este 2011, en el que in-
cluso aspiraba a estar en posiciones
de UEFA. Con 37 puntos, aún le res-
tan 5 para la cifra de 42, que se con-
sidera el punto donde podría lograr
la salvación. Dos victorias en cuatro
partidos le darían la permanencia. Y
con ese objetivo se ha lanzado la Fe-
deración de Peñas del Getafe a mo-
vilizar a su afición. “Nuestra meta es
salvar al equipo, es lo que más nos
importa. Queremos que la gente
venga con ánimo para dejarse el al-
ma en apoyar al equipo. Es injusto
que el Getafe se vea en esta situa-
ción”, afirma José Mateos, presiden-
te de la Federación de Peñas. “La
salvación es factible, no imposible”.

Lamenta este cambio “tan brusco
que se ha producido de Navidades
para aquí, pero no es el momento de
buscar culpables sino de estar con
el equipo. Verte así es muy duro”.
Agradecen la iniciativa del club de
regalar entradas a los chavales de la
escuela, aunque piden un esfuerzo
más: “Nos gustaría que se abarata-
ran las entradas para que la gente
pueda acudir en masa al estadio”. 
Por delante le quedan al Getafe cua-
tro partidos a vida o muerte, y para
ello necesitará sacar el espíritu de
los grandes partidos, y la afición re-
cordar los momentos más brillantes
vividos por la entidad. La primera de
estas finales será ante el Almería en
el Coliseum Alfonso Pérez. Los an-
daluces están prácticamente des-
hauciados de Primera División, pero
aún no han descendido matemática-
mente, con lo que se juegan ante el
club azulón su última oportunidad.
El Real Madrid recibirá en la trigesi-

mosexta jornada al equipo de Mí-
chel, un equipo que es una incógnita
después de la reciente eliminación
de la Copa de Europa y de haber
perdido la Liga. “Estamos tratando
de organizar una salida al Bernabéu
para animar al equipo”, explica Ma-
teos. Los precios de las entradas
pueden ser el mayor hándicap en es-
te caso. 
Uno de los partidos clave será el que
enfrente en la penúltima jornada al
Getafe con el Osasuna, rival directo
en la lucha por no bajar de catego-
ría. A lo que aspiran los aficionados
azulones es respirar tras este parti-
do y no tener que ir a San Sebastián
jugándose algo. Ya se vivió esa situa-
ción frente al Racing de Santander
hace dos temporadas, cuando el Ge-
tafe se salvó in extremis por un gol
de diferencia. “Ahora lo que nos pre-
ocupa es que todo el mundo apoye
al equipo”, pide el presidente de la
Federación de Peñas.

Volcándose con la salvación

Los partidos que le restan
35ª jornada Getafe-Almería

36ª jornada Real Madrid-Getafe

37ª jornada Getafe-Osasuna

38ª jornada Real Sociedad-Getafe
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“Si viene una empresa con recursos
económicos, obviamente la subven-
ción tendrá que ir a otras políticas so-
ciales o deportivas”, afirma con rotun-
didad Pedro Castro, alcalde de Getafe,
al hablar del dinero que anualmente se
le destina al Getafe CF y que va dirigido
a la promoción deportiva. El regidor se
tuvo que enterar de la operación de
venta por las noticias. “Cuando llega al
aeropuerto, le llamo y me dice que no
se ha vendido”, explica, punto que des-
pués rectificó el propio presidente. “Le
faltó experiencia a Ángel Torres y ra-
pidez: seguramente tenía miedo a la re-
percusión social que pudiera dar la
venta del Getafe”. 
El panorama cambia con los nuevos
propietarios del club. “Hemos venido
dando la subvención porque era un
grupo de empresarios de Getafe, el
club tenía una deuda tremenda, habí-
amos apostado por hacer unas políti-
cas sociales para el deporte”. Y va más

allá, incluso desvinculando al sector
público de la construcción del nuevo
estadio. “Si es una empresa con capa-
cidad inversora, lo suyo es que haga
sus propias instalaciones y además ha-
ga sus propias inversiones. La capaci-
dad de subvención del Ayuntamiento
ya no será para ese grupo de empresa-
rios que un día soñaron con sacar al
Getafe de esas dificultades económi-
cas. Además, si vienen y como dicen
tienen más de 60 empresas multinacio-
nales de múltiples sectores, también
les vamos a pedir que inviertan en la
creación de empleo y en la construc-
ción de fábricas en el municipio de Ge-
tafe”, afirma el alcalde. 
Aún hay que sentarse “a reflexionar”,
porque son tres los puntos que preo-
cupan a Pedro Castro. “Primero que el
Getafe siguiera estando en Getafe; se-
gundo que siguiera manteniendo sus
mismos colores y su mismo escudo; y
tercero, que si algún día hubiera salido

el cambio del estadio, necesariamente
tendríamos que hacerlo con la opinión
pública. Y la labor social: que sigamos
teniendo esos 6.000 chavales haciendo
deporte en Getafe, a través de las es-
cuelas deportivas y de la coordinación
que se hace con los distintos barrios de
Getafe. Ángel Torres me dice que está
garantizado porque va a seguir siendo
el responsable. 

Soler no se pronuncia
El candidato popular, Juan Soler cono-
ció de boca del propio Ángel Torres
que la operación estaba en curso. “Me
dijo que estaba en tratos para una ope-
ración de venta del club. No entró en
profundidad, pero en principio, sin co-
nocer todos los extremos de este
acuerdo, confío en que es algo bueno
para el Getafe y para Getafe”. No ha
podido conocer el contrato en su tota-
lidad, pero confía en el presidente del
Getafe: “Su gestión ha sido brillante.

Todo lo que ha hecho por el club ha te-
nido un buen término y sin conocer to-
dos los extremos de este acuerdo, en-
tiendo que será bueno”. Al fin y al cabo
“traer dinero a Getafe es importante; el
emirato de Dubai está llevando dinero
a otras partes del mundo para hacer
negocios que van a traer empleos”. 
Sobre la subvención no se pronuncia.
“Cuando conozcamos todos los térmi-
nos del acuerdo y el propio municipio
conozca cuál va a ser la inversión, có-
mo va a ser, podremos cuestionar eso.
Habrá un nuevo propietario y veremos
cuál es la situación. Y en función de
ella y del dinero que quede en el Ayun-
tamiento, ya se verá”. 

IU contra la subvención
Ya se habían pronunciado desde IU en
contra de seguir subvencionando al
Getafe, y con la compra del club por la
entidad dubaití su postura es aún más
clara. “Nosotros no conocíamos nada”,

asegura María Luisa Gollerizo. Pero
respecto al apoyo municipal “en su día
era necesario porque apostábamos
por un proyecto social. Según ha ido
avanzando, ha subido a Primera y se
ha configurado como está ahora, en-
tendemos que es una empresa privada,
que atienden a intereses privados de
los accionistas. Las subvenciones no
las necesitan. Viene un grupo inversor
que tiene mucho dinero”. Y plantea
también el mantenimiento de la insta-
lación pública. “El Ayuntamiento paga
los servicios que necesita, el agua, la
luz, mantenimiento, y esas condicio-
nes entendemos que tienen que cam-
biar”. Y respecto a un nuevo campo
“que lo construyan ellos y además si si-
guen utilizando las instalaciones mu-
nicipales, pues a lo mejor tiene que re-
percutir en que hagan una aportación
para acondicionamiento de otras ins-
talaciones, pero que sigan siendo mu-
nicipales”.

La subvención al club, pende de un hilo

Ha sido el hombre con el que Ángel Torres ha
desarrollado las negociaciones para la venta
del Getafe a Royal Emirates Group. Kaiser Ra-
fiq, director gerente de la entidad dubaití que
ha comprado el club, responde a las preguntas
de GETAFE CAPITAL aclarando algunos de
los puntos de esta operación, que ha desperta-
do el interés a nivel internacional. 
¿Desde cuándo está interesado Royal Emi-
rates Group en la compra de un club de
fútbol y por qué se elige la Liga española?
Habíamos estado mirando tranquilamente
en la Liga española. Creíamos que al haber
ganado la Copa del Mundo y tener el mejor
ranking FIFA en su poder, la Liga española
se mantendría en lo alto y eso ha propiciado
que únicamente quisiéramos buscar un equi-
po en España, a pesar de que teníamos ofer-
tas de otras ligas europeas también. Estuvi-
mos buscando en la Liga española más de
seis meses hasta que tomamos la decisión a
favor del Getafe CF.
¿Habían pensado en otros clubes? ¿Por
qué se elige el Getafe? 
Habíamos mirado otros clubes, pero respon-
diendo a su pregunta de por qué el Getafe, no-
sotros buscábamos un equipo libre de deu-
das, joven pero con talento y con un gran
potencial de crecimiento. Estamos convenci-
dos de que el Getafe tiene todo esto. Y vota-
mos a favor de ello. 
¿Cómo se han desarrollado las negociaciones?
Las negociaciones se iniciaron con la visita de
Ángel Torres a Dubai en 2010. Nos tomamos
mucho tiempo para discutir los detalles del
acuerdo, así como para debatir cómo crecería
el equipo, ya que era una gran preocupación
del presidente, igual que lo era para nosotros. 
¿Cuáles son las líneas generales del
acuerdo? 
Los detalles del acuerdo son confidenciales,
y por lo tanto no los puedo revelar, pero pue-
do decir que el trabajo está dirigido en la mis-
ma dirección: hacer del Getafe CF el equipo
más grande de la Liga española.

¿La compra es inmediata o no se comple-
ta hasta 2012?
De acuerdo con el contrato, Royal Emirates
Group es el propietario del 100% del club en
este momento, pero como tenemos una gran
confianza en la gestión y la dirección de Ángel
Torres le hemos solicitado que siga liderando
el equipo. Esta cooperación puede continuar
incluso más allá de 2012.
Ángel Torres seguirá siendo presidente.
¿Qué les ha llevado a tomar esta deci-
sión? ¿Sigue manteniendo los mismos po-
deres que ahora o Royal Emirates inter-
vendrá en la toma de decisiones (cambio
de entrenador, fichajes…)? 
Ángel Torres es el presidente del club y lo se-
guirá siendo por el entendimiento mutuo que
tenemos. El propietario del club será Su Alte-
za el Jeque Bin Butti Suhail Al Maktoum. To-
maremos de forma común las decisiones que
sean pertinentes para la buena marcha del
club. Tenemos gran confianza en la gestión de
Ángel Torres y esperamos que continúe en los
años venideros.

Se ha hablado mucho sobre el precio de
la compra y la inversión de su empresa:
¿Cuánto invertirá Royal Emirates en el
Getafe y en cuánto tiempo?
Como he dicho el contenido del acuerdo es
confidencial, pero puedo confirmar que el
100% de las acciones han sido compradas por
Royal Emirates Group.
¿Se ha pensado en cambiar el nombre del
equipo, del estadio o el escudo del club?
No tenemos ninguna intención de cambiar el
nombre del equipo o del estadio. Pero Team Du-
bai (equipo de Dubai) es un título que se le ha
dado al Getafe para mostrar que la gente de Du-
bai estará siguiendo y animando a su equipo.
Creo que los miembros del equipo, la dirección,
los seguidores de Getafe y la gente de España
se sentirán orgullosos de aceptar el título de Te-
am Dubai, que le otorga la gente de Dubai.
Si el equipo desciende a Segunda Divi-
sión, ¿se mantiene el acuerdo o habría
modificaciones?
Estamos seguros de que el club permanecerá
en Primera División este año y estará luchan-

do por el primer puesto el que viene. 
¿Cuáles son los objetivos que se marcan
en la liga? 
Los objetivos son finalizar la Liga española de
2012 en los 3 primeros, alcanzar Europa y lu-
char por el campeonato.
¿Cuál es la idea respecto al nuevo estadio
de fútbol? ¿Lo construirá Royal Emirates
o se contempla alguna otra posibilidad?
Discutiremos con el Ayuntamiento para tratar
de acelerar lo máximo posible la construc-
ción de un estadio de categoría mundial. Te-
nemos muchos patrocinadores provenientes
de Oriente Medio que nos preguntan cómo
pueden formar parte del crecimiento del Ge-
tafe. Estamos preparando un plan para que
participen todos.
El Ayuntamiento de Getafe y su alcalde, Pe-
dro Castro, han sido un soporte importante
para el club a través de subvenciones y tam-
bién con implicaciones personales, ¿han te-
nido alguna conversación con ellos? ¿Cuál
va a ser la relación de aquí en adelante?
Muy pronto estaremos en España para discutir
todos los asuntos y detalles con el Ayuntamien-
to. Nuestros datos nos dicen que el Gobierno
de Getafe es muy progresista en pensamientos
y acciones. Por tanto, creemos que juntos po-
demos preparar un gran plan para hacer más
visible Getafe en todo el mundo.
La afición está inquieta con esta operación,
¿qué les diría para tranquilizarles?
Me gustaría decir a los seguidores del Getafe
que el Getafe es su equipo y siempre será su
equipo. Pero ahora tendrá el añadido de la gente
de Dubai, la gente de los Emiratos Árabes Uni-
dos y el pueblo de Oriente Medio que estará ani-
mando al equipo desde la distancia. Es un mo-
tivo de orgullo para la afición del Getafe.
¿Qué es Royal Emirates Group? ¿Cuáles son
sus principales actividades y cuáles son las
empresas que forman parte del grupo?
Somos un gran grupo de negocios de compañí-
as cuyo enfoque principal es el petróleo, el gas,
la construcción y el turismo, pero también tra-
tamos muchas más áreas con más de 200 com-
pañías que hacen el grupo más fuerte.

Kaiser Rafiq, director gerente de la empresa que ha adquirido el Getafe CF

“Royal Emirates Group
es el propietario del 100%
del club en este momento”

RAQUEL GONZÁLEZ
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La pegada de carteles marca el inicio de la
carrera electoral que finaliza el 22-M
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Doce en punto de la noche. Ya es
viernes, 6 de mayo. Los candidatos a
las elecciones tienen que hacer lo

propio de esta fecha: un clásico, la pegada de
carteles. Pedro Castro, el candidato socialista,
aparece por la calle Madrid. “¡Ya viene! ¡Ya está
aquí! ¡Ya está aquí!”. Aplausos. Decenas de afi-
liados y simpatizantes esperan a las puertas de
la nueva oficina del candidato del PSOE la tra-
dicional pegada, el pistoletazo de salida que in-
dica el comienzo de campaña. Castro se mezcla
entre los asistentes. “¿Qué pasa familia?”. Besos,
abrazos. “Estoy como nuevo, Hace cuatro años
tenía la rodilla rota, ¿os acordáis?”. Llega a la fa-
chada del local socialista, le entregan el cubo
con agua y pegamento, el cepillo y a la tarea.
“¡Tú dale cola, dale!”, “¡Bien alto!”, “¡Ahí, ahí!”.
De este modo los presentes iban comentando
la ceremonia. “¡No se me ha olvidado!”, dijo Cas-
tro cuando tenía el primer póster con su cara
colgado. Y así hasta cuatro carteles (dos de él
mismo y dos de Tomás Gómez), “¡los mismos
que los años que vamos a gobernar!”, exclama-
ba bien alto una vecina. Después de cada uno
de ellos, Pedro se sacudía las manos a modo de
ritual. “¡Has pasado la prueba!”. Y Castro, miran-
do el panel: “¡No me digas que no es una obra
de arte!”. Después le pusieron un micrófono en
la mano, querían que hablara: “¡Compañeros!, la
suerte está echada. Para ganar hay que mere-
cerlo y estoy seguro que los hombres y mujeres
que estáis aquí os lo merecéis. ¡A ganar!”. 

Tras el simbólico acto, unas declaraciones a los
medios. El candidato socialista pidió ante las
grabadoras el apoyo de los que todavía creen en
la utopía y que “otra sociedad es posible. Que
voten a un loco de atar que piensa que esto es
posible”. Ante un cara a cara pedido por el po-
pular Juan Soler, Pedro Castro dijo que no tenía
ningún problema en hacerlo aunque fuera mien-
tras hacía el pino, pero que lo que quería es que
Esperanza Aguirre también lo hiciera con To-
más Gómez.

Pegada con cumpleaños
En la pared del antiguo mercado municipal,
junto a la plaza del Ayuntamiento, comenzaba
María Luisa Gollerizo, la candidata de IU, el
recorrido nocturno con el rollo de carteles.
Con la expectación de los hombres y las mu-
jeres de su lista al completo, salvo dos que tra-
bajaban de noche, la aspirante a alcaldesa co-
locó su imagen, por duplicado, y la del
candidato a la Comunidad, Gregorio Gordo,
también por dos. Entre las anécdotas, que
una de las fotos de Gordo, al ser el póster en
formato horizontal, le quedaba alta a Golleri-
zo y casi no llegaba. El rito de estos primeros
carteles concluyó en aplausos. Una curiosi-
dad: con la medianoche también cumplía
años, 23, Yolanda Hidalgo, responsable de IU
Jóvenes y número 7 en la candidatura. “Los
aplausos eran por tu cumpleaños”, le decía un
compañero de organización guiñando el ojo.

Ha sido esta la primera vez que María Luisa
ha pegado letreros con su cara, “he estado pe-
gando carteles de IU para las locales, las au-
tonómicas, las europeas, pero es verdad que
eso de darte cepillazos a la cara no”, contaba
con gracia mientras buscaba por la calle Ma-
drid otro hueco donde untar pegamento. Era
una jornada de fiesta para todos.

Despliegue popular
La jornada para Juan Soler, candidato del PP,
comenzaba antes, a las 22.00 horas, con una ce-
na junto a la prensa con la que agotaba los ins-
tantes previos a la esperada cita. A las 23:50 lle-

gaba a la calle Madrid recibido por los aplausos
de unas 70 personas que portaban banderitas y
esperaban con expectación la pegada de los car-
teles. Antes de este simbólico acto, sin embargo,
el popular esperó hasta la medianoche, tras una
cuenta atrás colectiva, para desplegar un gran
cartel en el que pide el voto a sus simpatizantes.
Micrófono en mano y entre los gritos de “alcal-
de, alcalde” habló de “la alternancia como higie-
ne democrática” y de que “nadie se crea que un
municipio es la propiedad particular de una per-
sona”. Tanto por la cena como por el material
utilizado, con una furgoneta rotulada denomi-
nada por los asistentes PPneta incluida, parece
que los medios económicos para desarrollar la
campaña no serán un problema para Soler, que
estuvo acompañado por muchos de los inte-
grantes de la lista y que esta misma mañana pre-
senta su programa electoral en la oficina que ha
instalado en la calle Madrid.
Por último, la jornada para UPyD fue más tran-
quila y pegaron algunos de los escasos 1.000 car-
teles que han impreso para toda la campaña. El
candidato, José Luis Morato, desveló que el pre-
supuesto con el que parten es de “1.500 euros y
300 ya se han gastado en los carteles”, si bien a
esta cifra habría que añadir las posibles dona-
ciones que puedan llegar en los próximos días.
“Teniendo en cuenta que son nuestras primeras
elecciones municipales estamos muy ilusiona-
dos. Llevo todo el día nervioso, hemos hecho
reunión del comité de campaña para que se hi-
ciera más leve y ahora hay que disfrutar, hacer
un buen trabajo y esperar al día 22”, explicó un
Morato que reconocía que para ellos la pegada
era “simbólica” porque sus carteles no tardarían
demasiado “en ser tapados por los del resto de
partidos”.

Comienza la
campaña
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Lino Blanco fue sancionado
tres meses en Lyma

Las relaciones laborales
del candidato de Vientos
del Pueblo con sus su-

bordinados, que llegaron a denun-
ciarlo por presunto acoso laboral,
han salido a la luz. Lino Blanco fue
sancionado por la empresa en la
que trabaja como jefe de servicio,
Lyma, con la suspensión de tres
meses de empleo y sueldo al reco-
nocer la empresa, tras abrir una in-
vestigación sobre la conducta y ac-
tuación del actor, “cinco infraccio-
nes graves” del convenio colectivo
en lo que se refiere al trato con los
trabajadores. Así lo confirma en el
capítulo de hechos probados el
Juzgado de lo Social número 12 de
Madrid en la sentencia número
114/2009, de marzo de 2009, fallada
tras una denuncia interpuesta des-
pués por el propio Lino Blanco a
Lyma donde pedía “la excepción
de prescripción por considerar que
no se trata de una falta continuada
y han transcurrido más de seis me-
ses desde el primer hecho imputa-
do”. La jueza desestimó la deman-
da del demandante Lino Blanco y
confirmó “la sanción impuesta por
la empresa demandada, por fallos
muy graves”. En la sentencia, en el
apartado de fundamentos jurídi-

cos, se lee también que “en este ca-
so, no son hechos aislados” y que
“no han prescrito las faltas imputa-
das al actor”. Blanco recurrió y el
Tribunal Superior de Madrid ratifi-
có la sentencia.
La sanción impuesta por Lyma a Li-
no Blanco fue fruto de una investi-
gación abierta “ante las denuncias
de los trabajadores y las del propio
Comité de Empresa, así como de la
Inspección de Trabajo que se per-
sonó con motivo de la demanda de
los trabajadores por acoso labo-
ral”, según cita la magistrada en el
apartado de hechos probados. Y es
que un mes antes de esta sentencia
de marzo de 2009, tres trabajado-
res de la empresa, un encargado y
dos peones que trabajaban a las ór-
denes de Lino, le habían demanda-
do en el Juzgado número 15 de Ma-
drid por una supuesta vulneración
de sus derechos esenciales, al con-
siderar que su jefe de servicio les
trataba de forma vejatoria con fra-
ses como “no sirves para nada…”
(según la demanda), que les llevó a
la baja médica. Si bien, Blanco sa-
lió absuelto en dicha sentencia,
que fue recurrida por los trabaja-
dores y el Tribunal Superior de Ma-
drid la ratificó. 

Reacción de Lino Blanco
Cuando la sanción de Lino Blanco
comenzaba a circular por la red ha-
ce unos días, y concretamente en el
blog de un periodista que decía que
la lista de Vientos del Pueblo estaba
encabezada por “una persona con-
denada, en sentencia firme, por aco-
so laboral y que, al parecer, tiene
prohibido judicialmente tener a
otras personas a su cargo, siempre
en el ámbito laboral”, el partido de
Lino Blanco publicó en su web un
comunicado donde hablaba de
“mentiras y calumnias” vertidas por
el bloguero. El grupo admitía “la
mala relación que tenía con algunos
operarios” pero explicaba que la
sentencia del Juzgado número 12 de
Madrid (denuncia de Lino a Lyma),
“en absoluto supone la imposición
de una prohibición para tener ope-
rarios a su cargo” y que la sentencia
del Juzgado número 15 de Madrid
(denuncia de los trabajadores a
Blanco) “viene a ratificar que Lino
no tuvo ningún tipo de responsabi-
lidad en los supuestos daños” y fue
absuelto. 
Lino Blanco, al ser preguntado por
GETAFE CAPITAL por estos hechos,
decía no entender por qué salían a la
luz, ya que “no tienen nada que ver

con la política, sino que son del ámbi-
to laboral”. Para él, “son cuestiones
del Sálvame”. Antes de tener las sen-
tencias en la mano, Blanco las fecha-
ba en 2006 “y están basadas en unos
hechos de años anteriores”, decía;
cuando en realidad son de 2009 y,
además, “los hechos que imputa la
carta (el comunicado que Lyma le hi-

zo a Lino Blanco sobre su sanción) se
remontan al 7/1/2008”, según senten-
cia. Lino Blanco cumplió la sanción
de tres meses sin empleo en el año
2008. Con los documentos en la ma-
no, al contactar de nuevo, el candida-
to remite al comunicado emitido por
su partido para todo lo relacionado
con estos acontecimientos. 

El eurodiputado socia-
lista Juan Fernando Ló-
pez Aguilar acompañará

al vigente alcalde, Pedro Castro, y
candidato a la Alcaldía para las
próximas municipales de mayo, en
la inauguración de la oficina del
candidato del PSOE, situada en la
calle Madrid, número 16. El acto
tendrá lugar hoy, 6 de mayo, a las

doce de la mañana. Antes de esta
cita, a partir de las 10.30 horas del
mismo día 6, el eurodiputado man-
tendrá un encuentro en la sala de
conferencias del García Lorca con
65 alumnos del IES Laguna de Jo-
atzel y del centro concertado In-
glan con motivo de la próxima ce-
lebración del Día de Europa (9 de
mayo).

El candidato de Vientos del Pueblo llegó a ser
demandado por presunto acoso laboral
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López Aguilar
inaugura la oficina del
candidato del PSOE La campaña electoral de

Unión Progreso y Demo-
cracia en Getafe arrancará

el sábado 7 de mayo con un mitin ma-
tinal (12.00 horas) en la plaza de la
Constitución. Está prevista la interven-
ción del candidato a la Comunidad de
Madrid, Luis de Velasco, y el de la Al-
caldía de Getafe, José Luis Morato. Es-
te acto llega después de que el pasado
jueves 28 de abril UPyD presentara
tanto su programa electoral como a
los componentes de su candidatura
para el municipio. Fue un evento cele-
brado en el Conservatorio, al que ape-
nas acudieron alrededor de un cente-
nar de personas, en el que se
explicaron las líneas generales en las
que la formación basará su campaña,
con 30 puntos esenciales. José Luis
Morato aseguró que “hablar de política
es hablar de los ciudadanos y de sus
problemas, no de los políticos. Es ha-

blar de aparcamiento, empleo, seguri-
dad, limpieza… y de eso no se habla”.
Afirmó que habían elaborado un pro-
grama de 37 páginas “que resolvería
los problemas inmediatos de los ciu-
dadanos”. Este programa, que se resu-
me en 30 ideas básicas, recoge tres lí-
neas generales. Por un lado las
reformas, entre las que Morato incluye
“revisar las subvenciones al Getafe CF
y a las casas regionales o eliminar el
amiguismo reduciendo los cargos de

confianza y reformando las empresas
públicas como GISA, LYMA o ALEF”.
Otro de los puntos que destacó fue la
austeridad basada “en el trabajo sobre
presupuesto cero” ya que“el último
crédito solicitado por el Ayuntamiento
para pagar gastos corrientes supondrá
un pago de 240.000 euros en intere-
ses”. Por último, Morato habló de la
importancia de la transparencia “de
rendir cuentas” tanto en el aspecto
económico como en la gestión.

Luis de Velasco arranca la
campaña electoral de UPyD

Francisco Granados, secreta-
rio general del PP madrileño y
número 2 de Esperanza Agui-

rre en la lista a la Comunidad, participó
en la apertura reciente de la oficina del
candidato del PP, acompañando así a
Juan Soler. “Getafe es una plaza muy
complicada para nosotros”, aseguró el
también consejero, aunque continuó di-
ciendo que “nunca había habido tantas
circunstancias” para ganar en Getafe.
Granados y Soler pegaron en una pared
del local, y tras ellos otros asistentes, sus
ideas como partido para la ciudad.

La oficina electoral del PP
se abre con Granados

Ivan C
añarte
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Hoy no lleva una pancarta
en sus manos, pero son mu-
chas las que ha tenido que

coger a lo largo de los años, ya sea en
defensa de la sanidad, la educación o
los derechos laborales, y son muchos
lemas los que tendrá que gritar todavía,
sobre todo si, en contra de sus deseos,
vuelve a gobernar Esperanza Aguirre
en la Comunidad y sigue, como dice
ella, deteriorando lo público. María Lui-
sa Gollerizo es la candidata de IU para
las próximas municipales de mayo. Na-
cida en 1960 en el camino a Perales, en
casa, es sindicalista desde su mayoría
de edad, trabajó 30 años en Stotz Kon-
takt y es diplomada en Magisterio. Ha-
bla en masculino y femenino, “los tra-
bajadores y las trabajadoras”, y en su
programa electoral apuesta por el em-
pleo y la defensa del sector público por
encima de todo. Iba como número 2 en
la candidatura de su partido pero tras
la dimisión de Javier Viondi es la que as-
pira a sentarse en Alcaldía. 

Candidata por sorpresa, ¿te ima-
ginabas que llegarías a encabezar
alguna vez la lista de tu partido?
Hasta la fecha en ninguna ocasión ha-
bía aspirado ni me había presentado. Mi
compromiso con la organización y los
militantes y votantes de IU me hacen
sentirme orgullosa de representar a mi
organización en estas elecciones. 
¿Crees que la dimisión de Vion-
di puede suponer un revés en
las urnas para tu grupo?
A los votantes de IU y al resto, creo que
no les influye a la hora de cambiar el vo-
to. Representamos un proyecto político
y una forma de pensar, nunca hemos
presentado a los candidatos con carác-
ter presidencialista, sino que presenta-
mos al conjunto y el proyecto. 
¿Y piensas que la política nacio-
nal afectará a las elecciones lo-
cales de Getafe?
Yo creo que sí. Las medidas del PSOE a
nivel nacional afectan muy directamen-
te a los trabajadores. Se pone el cheque
bebé de manera universal independien-
temente de su renta económica y se qui-

ta para todos. No se han tomado medi-
das para la creación de un empleo es-
table, se han tomado medidas no con-
solidables, de pan para hoy y hambre
para mañana. Todos hablamos del cam-
bio de modelo productivo pero no se
han tomado medidas políticas a nivel
nacional para ir hacia ese modelo. 
En Getafe quizá la apuesta por
el empleo, además desde una
Delegación que lleva IU, ha sido
diferente…
Sí. Las competencias en materia de em-
pleo las tiene la Comunidad y es la que
decide los cursos que hacemos y lo que
tenemos que hacer. Nosotros reclama-
mos que se nos den los recursos eco-
nómicos suficientes para decidir las ne-
cesidades que tiene Getafe y enfocar un
cambio de modelo productivo desde la
formación, tanto a trabajadores como
empresarios, y apoyo a las pymes para
llevar a cabo ese cambio de modelo en-
focado hacia las energías renovables,
aeronáutica y servicios. Este es un tra-
bajo de hormiguita que se está hacien-
do y vamos a seguir con la apuesta. 
Un pacto de izquierdas entre
PSOE e IU a partir del 22-M, ¿es
más fácil con María Luisa Golle-
rizo que lo que podría haber si-
do con Viondi? 
No es cuestión ni de María Luisa ni de
Viondi. Nosotros tenemos una organi-
zación donde son los órganos de direc-
ción y los afiliados quienes deciden lo
que tenemos que hacer y es la organi-
zación la que tiene que decidir si llega-
mos a acuerdos de Gobierno o no. 
De cara a estas elecciones sí se
ha oído en IU la palabra oposi-
ción. ¿Os planteais quedaros en
el otro lado del banquillo? 
La oposición siempre es una de las op-
ciones que se han barajado: ¿qué es
más positivo para la ciudadanía de Ge-
tafe, quedarnos en la oposición o llegar
a acuerdos de Gobierno? Estar en el
Gobierno es importante porque tienes
capacidad de influir y de llevar a cabo
tu programa electoral, y de modificar
algunas tendencias. Es cierto que en es-
tos últimos años hemos tenido diferen-
cias importantes con el PSOE. Ya en los
acuerdos de Gobierno de esta legisla-
tura poníamos en valor la defensa de lo
público y la última actuación del parti-
do socialista con el balneario de El Ber-
cial va en contradicción con nuestra
postura. 
Una de las críticas que utiliza la
oposición de hoy es que PSOE e
IU en este Ayuntamiento son el
mismo perro con distinto collar. 
En nuestra acción de Gobierno nos
mantenemos firmes en nuestras pro-
puestas y hay cuestiones en las que es-
tamos de acuerdo con el PSOE y se lle-
van a cabo; otras en las que no hemos
llegado a acuerdo y no se han llevado a
cabo y otras, como esta última que te
he comentado, en las que el partido so-
cialista a pesar de nuestra oposición ha
tirado para adelante. Las diferencias
que hemos tenido con el PSOE se han
hecho visibles en esta legislatura y en
las anteriores, tanto en la manifestación
de votos en contra en Plenos y juntas
de Gobierno, como en la elaboración
de los presupuestos municipales.
Cómo getafense, ¿te imaginas
un Getafe sin Pedro Castro co-
mo alcalde?

Hombre pues sí (risas). Nuestra orga-
nización es de otra manera. Nosotros
tenemos unos estatutos y una serie de
condicionamientos y entendemos que
no te puedes mantener eternamente en
los cargos. Los ciudadanos tienen que
conocer otro alcalde y otras formas. 
¿Y te imaginas a tu ciudad con
Soler (PP)?
Es difícil de imaginar: tener un alcalde
que no conoce el pueblo, cuáles son las
necesidades de Getafe, que viene de
una zona de Madrid y se mueve en unos
ámbitos que no tienen nada que ver con
los ciudadanos de Getafe… (niega con
la cabeza). Getafe es una ciudad con
una tradición de industria, fundamen-
talmente de trabajadores, y no la veo
identificada con Soler. 
Menos Pedro Castro, el resto de
candidatos de los partidos prin-
cipales os presentáis a la Alcal-
día por primera vez. ¿Qué tienes
tú que no tienen los otros? 
Yo soy mujer. Federico Mayor Za-
ragoza, recordando una conversa-
ción con Nelson Mandela, decía el
otro día en la entrega de los Pre-
mios Alas de Plata que cuando las
mujeres tengan el 22% de poder es-
te mundo va a cambiar. Todavía no
hemos llegado a ese 22, estamos
entre un 10-11, y en ese camino te-
nemos que seguir. Soy de Getafe,
he estudiado en Getafe, he traba-
jado aquí, he realizado mi activi-
dad sindical en CC OO, además en
una rama como es el metal, rama
importante en Getafe, y tengo una
perspectiva diferente de las nece-
sidades de los vecinos de Getafe.
Desde la Comunidad te han lle-
gado a llamar pancartera.
¿Aceptas el calificativo?
Yo he cogido pancartas cuando las he
tenido que coger, y nunca me he escon-
dido de coger una pancarta para reivin-
dicar derechos laborales como de ciu-
dadanía. No me importa que me llamen
pancartera.

En las pasadas elecciones IU per-
dió un concejal. Coy, el candidato
entonces, argumentaba que dos
partidos que se definían como iz-
quierdas le habían restado votos.
Este año vuelven a presentarse,
¿temes otro baile de papeletas?
Siempre hay un baile de papeletas pero
hay algunas fuerzas políticas que van
perdiendo flujo e influencia porque se
mantienen en un discurso, siempre el

mismo, y al final los ciudadanos se van
dando cuenta de qué organizaciones
tienen un proyecto global para la ciu-
dad y cuáles no tienen proyecto. 
Coy también decía en 2007, que
“los vecinos nos han mandado un
mensaje: tenemos que mejorar co-
sas”, ¿se han mejorado?
Yo creo que sí. Además, por desgracia,
con la crisis hemos demostrado lo que
siempre hemos defendido, que son los
derechos de los trabajadores y el bie-
nestar social. Nos hemos mantenido
coherentes en la defensa de esos valo-
res y hemos actuado. Hemos estado
apoyando a los sindicatos en su defen-
sa de derechos y apoyamos la iniciati-
va legislativa popular que están llevan-
do a cabo para modificar la reforma
laboral implantada por el Gobierno de
Zapatero. Además en esta legislatura,
donde la acción del PSOE ha sido más
agresiva con respecto a los servicios
públicos, hemos defendido el mante-
nimiento del no a las privatizaciones. 
¿Ha sido esta legislatura la más di-
fícil de la Democracia para la iz-
quierda en general?
Sí. Ha sido la más difícil, pero ya a nivel
nacional, por todas las medidas que se
han tomado para salir de la crisis que
no solo no han servido para salir, sino
que la crisis se ha agudizado. El número
de parados se ha incrementado y las
condiciones laborales que han quedado
para los que siguen trabajando suponen
un retroceso con respecto a lo que te-
níamos antes. Se ha dado un paso atrás
en algo que desde la Democracia he-
mos estado luchado para conseguir: de-
rechos laborales y bienestar social y se
ha retrocedido en la prestación de ser-
vicios públicos. La Comunidad de Ma-
drid ha hecho una agresión total a la sa-
nidad y a la educación. 
Entrando ya en el apartado de
programa electoral, ¿cómo defi-
nirías tu hoja de ruta? 
Nuestro eje fundamental es el empleo.
Tenemos que enfocar las políticas acti-
vas de empleo y el cambio de modelo
productivo para generar un empleo es-
table y de calidad. Con respecto a vi-

vienda, planteamos la creación y ges-
tión posterior desde la EMSV de vivien-
das de alquiler protegido. La defensa del
sector público y los trabajadores públi-
cos. Y trabajar por tener una ciudad me-
dioambientalmente sostenible, recupe-
rar la ciudad para el uso y el disfrute de
los ciudadanos, compaginar el uso de
la bici y potenciar los medios públicos.
Con respecto a los jóvenes, desde IU
entendemos que es una de las asigna-
turas pendientes de este municipio.
Planteamos un ocio saludable y nece-
sitamos infraestructuras gestionadas o
cogestionadas por jóvenes que ofrez-
can alternativas de ocio. 
La prioridad es el empleo. Ha-
blábais de un nuevo parque em-
presarial en Valdelavieja, la es-
cuela de hostelería…
En Valdelavieja planteamos un polígo-
no del sector servicios. También plan-
teamos, y pensando en el cambio de
modelo productivo, una planta de reci-
claje de residuos para crear compost
orgánico; creemos que su ubicación po-
dría ser en una parte del Prado Acedi-
nos. Apostamos por el sector público
por encima de todo y planteamos una
empresa municipal de servicios que re-
cupere todos los servicios externaliza-
dos. Aparte de los recursos que aporta
la Comunidad para cursos, nosotros te-
nemos una propuesta de hacer talleres
de empleo desde el Ayuntamiento y
contratar a vecinos de Getafe para que
puedan llevar a cabo el mantenimiento
y arreglo de instalaciones municipales
ya existentes. 
Ya estamos en campaña. Primer
día. Ya puedes pedir el voto. 
IU es la única organización política
que ha estado en la calle defendiendo
los derechos de los trabajadores en
contra de una reforma laboral injusta
y apoyando a los sindicatos y los tra-
bajadores en la huelga del 29-S. So-
bran razones para votar a IU.

María Luisa Gollerizo, candidata a la Alcaldía por IU

SUSANA ZORRAQUINO

“Las diferencias que
hemos tenido con el
PSOE se han hecho
visibles en esta
legislatura”
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“Getafe es una ciudad
de trabajadores

y no la veo identificada
con Juan Soler”

Consulta la entrevista completa

“Estando en el
Gobierno tienes 

capacidad de influir”
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Doce o trece concejales. Ese es el resultado
que le otorga al PSOE la encuesta encargada
por GETAFE CAPITAL sobre una muestra de
705 entrevistas. “Se parece bastante a las en-
cuestas que manejamos nosotros y también a
las que maneja el PP, por las informaciones
que tenemos”, explica Pedro Castro, candida-
to por el grupo socialista que sin embargo no
echa las campanas al vuelo y se remite a la
encuesta del 22 de mayo, “la de las urnas. Pi-
do a todos los ciudadanos que vayan a votar
en conciencia, lo que consideren necesario,
pero que voten”. 
El alcalde aprueba en la valoración que de él
hacen el 98% de los ciudadanos que son los
que le conocen. “Esta complicidad en la for-
ma de hacer, de compartir, de acercarme a los
ciudadanos y a su vida cotidiana, queremos
que se mantenga mucho tiempo”. De hecho,
supera con creces al candidato popular en la
percepción que los ciudadanos tienen de su
capacidad de diálogo, de cercanía con la gen-
te, de honradez o de defender los intereses de

Getafe. “30 años son tiempo suficiente para
que nos podamos conocer y saber los valores
positivos y negativos del otro. El milagro de
Getafe, esta gran apuesta tecnológica, sus uni-
versidades, siempre digo que son apuestas
compartidas por los ciudadanos que pelean
para que sea una realidad”. 
También obtiene un resultado positivo la ges-
tión del Ayuntamiento y la percepción que los
ciudadanos tienen de la evolución de la ciu-
dad. “Cada cuatro años hemos sido capaces
de buscar nuevos sueños”: el hospital, la uni-
versidad, el enterramiento de las vías, Carpe-
tania… y “ahora buscamos la tercera univer-
sidad para convertir a Getafe en la capital del
conocimiento. Ese es el futuro, la apuesta por
I+D+i. Getafe siempre ha estado dos o tres
pasos por delante de otras ciudades”. 
A Pedro Castro no le extraña que el candidato
popular haya duplicado el conocimiento que
de él tiene la ciudadanía respecto a su ante-
cesor en apenas unos meses. “Han venido con
un potencial económico grandísimo, invir-

tiendo cantidades astronómicas: ellos tienen
el poder económico, yo tengo a los ciudada-
nos. Son el capital más importante que se pue-
de tener”. Al alcalde no le extraña que la opo-
sición suspenda en la valoración de su gestión
porque “está en una política de cuanto peor
mejor. Les preocupa más ganar que solucio-
nar los problemas. Sus intereses son los elec-
torales. Si no fuese así, Esperanza Aguirre nos
hubiese hecho caso y se hubiera reunido con

empresarios, con bancos, con Ayuntamien-
tos, con partidos políticos… Lo único que le
interesa es ganar las elecciones”. Desde el
Consistorio se trabaja para poner solución a
los problemas que marca la encuesta como
prioritarios para los vecinos: el paro, la crisis,
el aparcamiento o la limpieza. “En estas se-
manas se van a abrir 4 aparcamientos. Y es-
tamos trabajando en aquellos aspectos nega-
tivos que la encuesta nos marca”. 

“El PP tiene el poder económico,
yo tengo a los ciudadanos”

Pedro Castro (PSOE)

“Soy un profesional de la materia, que soy soció-
logo y respeto el trabajo de todos los compañe-
ros que hacen encuestas, pero la encuesta impor-
tante, ya lo dije cuando salieron otras que me
favorecían más, es la del 22 de mayo en las ur-
nas”. A Juan Soler, candidato por el PP a la Alcal-
día de Getafe al que la encuesta de GETAFE CA-
PITAL le otorga entre 10 y 11 concejales, no le
gusta valorar las consultas que se realizan previas
a las elecciones aunque “todos son datos signifi-
cativos, te dan alguna pista sobre algo, pero son
la fotografía de un momento”. ¿Y qué dato útil ha
extraído? “Alguna pista buena es que como can-
didato soy muy conocido. Eso favorece el pro-
yecto que presentamos en Getafe”, el doble de lo
que era Carlos González, portavoz popular, hace
apenas medio año. 
No confía en los datos que se desprenden, sobre
todo los referidos a la gestión municipal. “Ese es

uno de los rasgos que me gustaría hablar con los
técnicos que han hecho la encuesta para pregun-
tarles algunos detalles. No es lo que se palpa en
la calle”. Sí justifica la desaprobación a la labor
de la oposición, que “siempre es más difícil que
hacer gobierno, por eso la valoración de la opo-
sición es siempre más baja. La oposición gene-
ralmente le resulta más difícil que la gente com-
pruebe su labor y su trabajo, pero yo creo que la
labor de la oposición de Getafe ha sido buena”. 
En la comparación que se hace entre Pedro Cas-
tro y él, se lleva la peor parte en cuanto a diálogo,
honestidad, cercanía a los ciudadanos… “Segu-
ramente será por parte de la gente que todavía
no me conoce, y por eso mi imagen todavía sale
denigrada. Pero yo creo que dialogante lo soy y
mucho, más que Pedro Castro. Honrado lo soy y
mucho. A medida que vaya pasando el tiempo
ese tipo de indicadores variarán”. 

“Dialogante lo soy y mucho;
más que Pedro Castro”

Juan Soler (PP)
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A las puertas de las urnas
Los candidatos valoran la encuesta realizada por GETAFE CAPITAL que auguraba un panorama

similar a 2007 – El PSOE obtendría entre 12 y 13 concejales. El PP se quedaría en 10 u 11.
IU mantendría 3. UPyD podría entrar en el Ayuntamiento con 1 – A quince días de las elecciones

ningún partido se fía y marcan el 22-M como la encuesta que les vale

Un sondeo es una fotografía de un momento de-
terminado. Teniendo esto presente, y pensando
en el 22-M como la mejor encuesta, María Luisa
Gollerizo, candidata de IU, opina que “podemos
superar los tres ediles” que otorgan la consulta
realizada por GETAFE CAPITAL a su grupo. “La
tendencia de IU es al alza y Getafe no es una ex-
cepción”. Una encuesta anterior del periódico re-
alizada en noviembre, después de la huelga ge-
neral, daba 4 concejales al partido. Uno más.
Pero Gollerizo no cree que este descenso se deba
a la dimisión de Viondi, ya que “para saber si he-
mos hecho algo mal habría que preguntar a la
misma población” y la muestra es aleatoria. “Nos
votan al proyecto, no a la persona”. Gollerizo sale
la mejor valorada, incluso más que Pedro Castro,
de entre la gente que la conoce (18%). “Eso es se-
ñal de que saben cómo trabajo”. Sobre el suspen-
so del PP argumenta que “se ha limitado a defen-
der a la Comunidad y no ha llevado propuestas”.

María Luisa Gollerizo (IU)
“Podemos superar los tres ediles”

“Políticamente era un desconoci-
do, y ahora 1 de cada 5 vecinos me
conocen”. Esa es una de las con-
clusiones que ha extraido José Luis
Morato, aspirante de UPyD a la Al-
caldía, de la encuesta de GETAFE
CAPITAL, de la que los resultados
que augura, dice sentirse “satisfe-
cho” y espera refrendarlos el 22-M.
Le otorgan 1 concejal. Y entre sus
objetivos dice estar ese edil e inclu-
so dos. Este sondeo se realizó an-
tes de presentarse la lista de UPyD,

donde después se conoció que 10
integrantes la abandonaban al im-
ponerles el número 2. ¿Crees que
ahora podría pasarse del 1 al 0?
“No. No va a repercutir. Las ideas
del partido siguen intactas y tam-
bién el liderazgo de Morato”. So-
bre el aprobado de la gestión mu-
nicipal, él desde fuera del
Ayuntamiento, dice que es ver la
botella medio llena o medio vacía
y da un suspenso. “Pero también
hemos tenido la peor oposición”. 

José Luis Morato (UPyD)
“1 de cada 5 vecinos me conocen”
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La página de EADS/Airbus

El tanquero A330 FSTA (por sus siglas en inglés “Future
Strategic Tanker Aircraft”) para la Fuerza Aérea Británica
voló a Reino Unido por primera vez el pasado 18 de abril.
El avión, una de las dos unidades que ya están volando tras
su conversión en las instalaciones de Airbus Military en
Madrid, despegó de Getafe (Madrid) con destino a RAF
Boscombe Down (Inglaterra). Este traslado da comienzo a
la etapa en la que el Reino Unido inicia sus actividades de
ensayo antes de la entrega del primer avión.
El primer avión de los catorce solicitados por la Fuerza Aé-
rea Británica será entregado a finales de año. El resto serán
convertidos por Cobham en Reino Unido continuando con
el apoyo permanente de ingeniería de Airbus Military.

La edición 2011 de los Premios
a la Excelencia (Awards for Ex-
cellence) acaba de empezar en
Airbus, con la apertura del pla-
zo para enviar propuestas has-
ta el 31 de mayo.
Los Awards for Excellence son
un reconocimiento para los em-
pleados y equipos de Airbus por
sus logros excepcionales. Los
proyectos e iniciativas que se se-
leccionen deben contribuir de
forma sustancial al rendimiento
de Airbus, ofreciendo beneficios
sostenibles y medibles, y ser
ejemplo por lo menos de uno de
los valores y comportamientos
de “the Airbusway”.
Las categorías ligadas a the Air-
busway  a las que los empleados pueden presentar su proyecto son:
·         Actuar con coraje
·         Impulsar la innovación y cumplir con fiabilidad
·         Trabajo en equipo e integración global
·         Enfrentarse a la realidad y actuar con integridad
·         Generar valor para los clientes
·         Desarrollarse a uno mismo y a otros
El proceso y las categorías de los premios, permitirán que se reco-
nozca no sólo lo que se haya conseguido, sino también la manera
de hacerlo.
¿Quiénes pueden participar?
Todos los empleados de Airbus pueden participar en los Awards for
Excellence.
¿Cómo presentar tu proyecto/iniciativa?
Los equipos y empleados individuales podrán presentar su proyec-
to/iniciativa rellenando un formulario de propuesta online en el área
correspondiente de los Awards for Excellence. Los empleados que no
tengan acceso a un ordenador, deberán contactar con su mando o
con su representante local de RH.
Los ganadores de los Awards for Excellence recibirán su trofeo y su
premio durante una ceremonia presidida por el Comité Ejecutivo.
Los proyectos ganadores de un Award for Excellencetambién entrarán
a formar parte del “Hall of Fame” de EADS, junto a otros galardonados.

Awards for Excellence 2011

Airbus abre el plazo para que los
empleados entreguen sus proyectos

El A320neo es una nueva opción dentro
de la Familia A320 que incorpora motores
más eficientes y los nuevos dispositivos
aerodinámicos denominados Sharklets.
Esta combinación ofrecerá hasta un 15
porciento de ahorro de combustible –el
equivalente a una reducción anual de
3.600 toneladas de CO2 por avión. El
A320neo ofrece, también, una importante
reducción de emisiones de NOx que al-
canzará los dos dígitos y una disminución
del ruido, convirtiéndose en un visitante

bien recibido en cualquier aeropuerto.
Henri Courpron, consejero delegado de
ILFC declaró que “gracias al nuevo
A320neo, ILFC se beneficiará de un impor-
tante ahorro de combustible. Hay un gran
interés en el mercado por este tipo de avión
y esperamos comenzar a operar en 2015”.
Por parte de Airbus, John Leahy, director
del Área de Clientes, afirmó: “Tenemos el
firme compromiso de ofrecer a nuestros
clientes los últimos avances tecnológicos
en materia de ahorro de combustible. ILFC

es la primera empresa leasing líder en su
sector que adquiere el A320neo, lo que
asegurará su posición líder en el competi-
tivo mercado de aviones de pasillo único”.
Con este último contrato, los pedidos de
la Familia A320 superan los 7.000 pedidos
en firme, y reafirma su posición líder en el
mercado como la familia de aviones de
pasillo único más vendida del mundo.
Hasta la fecha, más de 4.600 han sido en-
tregados a más de 330 clientes y opera-
dores en todo el mundo.

El A320neo compartirá un 95% de comu-
nalidad con la Familia A320, permitiendo
su perfecta adaptación en las flotas exis-
tentes, y tendrá 500 millas náuticas (950
kilómetros) más de alcance o el equiva-
lente a dos toneladas adicionales de carga
de pago. El A320neo puede ir equipado
con motores LEAP-X, de CFM Internatio-
nal, o el PurePower PW1100G, de Pratt &
Whitney. Hasta la fecha, Airbus ha alcan-
zado un total de 332 pedidos y compro-
misos de la Familia A320neo.

El A320NEO, imparable tras la petición
de 100 unidades por parte de ILFC

La firma de este contrato eleva a más de 7.000 el número de pedidos de la Familia A320

Uno de los dos tanqueros FSTA que
ya están volando, en las instalaciones
de Airbus Military en Madrid.

El A330 MRTT para la Fuerza Aérea
Británica visita Reino Unido por primera vez

Se trata de un hecho innovador, puesto que es la
primera vez que se realiza en Airbus. El objetivo de
esta iniciativa es trabajar de forma complementaria
para crear sinergias entre ambas áreas del negocio
y seguir aprendiendo y evolucionando en la mejora
continua con el fin de alcanzar los ambiciosos retos
que Airbus tiene previstos en los próximos años.
En esta ocasión, el equipo Lean de Airbus Opera-
tions SL se trasladó a las instalaciones de Airbus
Military. Tras una descripción del producto y los
principales procesos de trabajo que se
siguen en Airbus Military, el equipo de Raúl Mate-
os, responsable de Lean en Airbus Military, mos-
tró sus instalaciones al equipo de Diego
Gaspar, responsable de Lean en Airbus Operations
SL, explicando los principales hitos conseguidos

desde su implantación así como sus próximos re-
tos. El encuentro sirvió para intercambiar abierta-
mente información e ideas acerca de las leccio-
nes aprendidas. Se habló sobre los puntos clave
de los planes de implantación, la importancia de la
materialización de ahorros y sobre el uso de las
herramientas Lean, entre otros. Está previsto con-
tinuar con estas jornadas próximamente, siendo
esta vez el equipo Lean de Airbus Military el que vi-
site las instalaciones de Airbus Operations SL.

Experiencias compartidas
Airbus Military y Airbus Operations SL
compartieron sus experiencias sobre
Lean en un encuentro que tuvo lugar
en Getafe, con el fin de avanzar en su
mejora continua.

Ambos equipos Lean junto a un A330MRTT
listo para su entrega al cliente

ILFC ha firmado un contrato para la adquisición
de 100 aviones de la Familia A320neo. La
configuración de los aparatos contará con
motores Prat & Whitney, que equiparán al menos
60 aviones de este pedido. El contrato contempla
flexibilidad a la hora de la elección de los modelos
dentro de la Familia A320, que incluye los
A320neo y A321neo.

El A320neo es una nueva
opción dentro de la Familia
A320 que incorpora motores
más eficientes y los nuevos
dispositivos aerodinámicos
denominados Sharklets.



NOTICIAS
6 de mayo de 2011

16

Jornada de puertas
abiertas en la
ADC Brunete
La Agrupación deportiva y cultural
Brunete realizará hoy la presenta-
ción oficial de todos los equipos de
la entidad y de sus nuevas instala-
ciones. Lo hará mediante una jorna-
da de puertas abiertas, a partir de las
19.00 horas, en el campo de fútbol
Rosalía de Castro, situado en la sen-
da de Epi y Blas. Aunque el club se
mudó a este recinto a principios de
año, ha querido aprovechar el tramo
final de la temporada para la presen-
tación oficial y para que los padres
de los niños que participan en los
equipos conozcan de primera mano
las instalaciones. Esta campaña ha
contado con nueve equipos de fút-
bol 11 y otros seis de fútbol 7.

La cooperación
internacional, en los
Cuadernos Unesco
El pasado jueves se presentó el se-
gundo número de los Cuadernos
Unesco Getafe, que en esta ocasión
están dedicados a la cooperación
internacional al desarrollo en mu-
nicipios del sur de Madrid. El pre-
sidente del Centro Unesco Getafe,
Martín Sánchez, explicó que con
ellos se pretende “enseñar las prác-
ticas que realizan los distintos
ayuntamientos sobre esta materia”
y “la crisis humanitaria” que se vive
en la época actual. También inter-
vino el director de Aecid, Francisco
Moza, quien afirmó que “si algo dis-
tingue a la cooperación española
del resto es la implicación de los
municipios, que muchas veces ha-
cen labor sobre el terreno”. Por su
parte, Enrique del Olmo, director
del programa Fiiapp, aseguró que
en el sur de Madrid ha habido “una
alta implicación de la sociedad”.

Fiesta del Hornazo
en la Casa de
Castilla y León
Con el hornazo, una especie de
empanada típica de Castilla y León
rellena de carne de cerdo, los sal-
mantinos celebran el fin de la Cua-
resma en un lunes que se ha ape-
llidado De Aguas. La Casa de
Castilla y León ubicada en Getafe
prepara una fiesta lo más parecida
posible el domingo, 8 de mayo, en
su sede de Getafe Norte, a partir de
las 19.00 horas. Los socios (2 eu-
ros) y los no socios (5 euros) po-
drán disfrutar de este manjar “que
viene directamente de Salamanca,
con denominación de origen”,
acompañado “de sangría de la tie-
rra”, tal y como explica el presiden-
te de la casa, Carlos Martínez.

Pedro Cordero publica
sus memorias en la
Casa de Extremadura
El próximo 6 de mayo, a las 20.00
horas, Pedro Cordero, de origen
extremeño y el que fuera director
del cincuentenario colegio Sagra-
do Corazón en los primeros años
de la Democracia, presentará sus
memorias en la Casa de Extrema-
dura. Son 780 páginas agrupadas
bajo el título Infinito es mujer.
En el acto intervendrán, entre
otros, el presidente de la casa re-
gional, Pedro Aparicio; María del
Carmen Álvarez y Cándida García
Calvo, directora y profesora del
Sagrado Corazón, respectivamen-
te; los escritores Sebastián Carro
y Ángel del Río.

Cerca de 5.000 getafenses no sa-
ben que son diabéticos, según es-
timaciones de la Asociación de
Diabéticos de Getafe. Por este
motivo, la VII Semana de la Dia-
betes se desarrollará entre los dí-
as 9 y 12 de mayo con el objetivo
de concienciar de lo importante
que es detectar y tratar esta en-
fermedad para poder disfrutar de
una buena calidad de vida. 
El lunes 9 en la sede de la asocia-
ción se realizará de forma gratui-
ta, a cargo de personal sanitario,
un control de glucemia y tensión
arterial. El día 10 comenzará el

ciclo de conferencias, con una
sobre el tratamiento de la hipo-
glucemia en la diabetes, que im-
partirá Pilar Carpintero, educa-
dora del hospital de Getafe. Al
día siguiente, el miércoles, la
doctora del mismo centro hospi-
talario, Consuelo Muñoz, hablará
sobre nefropatía diabética.
La clausura de la semana correrá
a cargo de Javier Cano, educador,
que dará la conferencia Momen-
tos especiales en el diabético:
Viajes. Todas las actividades ten-
drán lugar en la sede de la Fede-
ración de Asociaciones de Diabé-
ticos de la Comunidad Autónoma
de Madrid.

EDUARDO MURIEL

La VII Semana de
la Diabetes incidirá

en la detección precoz

Pedalear en compañía en
la fiesta de la bicicleta

Bajo el lema Pedaleamos juntos, se
celebrará el domingo 8 de mayo la
XXXI Fiesta de la Bicicleta y la Rue-
da, una actividad de carácter lúdico y
festivo que consiste en realizar en bi-
cicleta un recorrido no competitivo
por las calles de la localidad, si bien
también se puede utilizar cualquier
otro vehículo de ruedas que no tenga
motor. La salida está prevista para las
11.00 horas desde la avenida Juan de
Borbón, junto a la plaza de toros, y el
trayecto discurrirá a través de diver-
sas calles hasta alcanzar el recinto fe-
rial, donde se instalará la llegada. Tan-
to el ritmo moderado de la marcha
como la distancia, de 12 kilómetros,
hacen el recorrido ideal para perso-
nas de cualquier edad o condición fí-
sica, si bien los menores de siete años
deben ir en sillas adaptadas a las bi-
cicletas de los adultos o realizar sola-
mente una parte del recorrido. Serán
los padres y madres los que valoren
la distancia que pueden completar
sus hijos según la edad y su habilidad
en el manejo de la bicicleta. El objeti-
vo es que todos los participantes pue-
dan disfrutar del placer de circular
por las calles de Getafe, que estarán
cerradas al tráfico, reivindicando el

uso de vehículos sin motor como me-
dio de transporte alternativo para los
desplazamientos de corta distancia.
El año pasado se alcanzó la cifra de
3.200 ciclistas y este año la meta es
llegar a los 3.500.
Todas las personas que quieran parti-
cipar en la marcha deberán inscribir-
se antes del sábado 7 de mayo, a no

ser que no se completen los 3.500 dor-
sales y se pongan a la venta los que
queden el mismo domingo. Cada ins-
cripción costará un euro y la recau-
dación irá destinada a la Asociación
de Padres y Amigos de Niños Diferen-
tes de Getafe (Apanid). La compra del
dorsal da derecho a participar y a re-
coger una camiseta conmemorativa,

que este año se podrá obtener tanto
antes como después de la prueba.
Una vez lleguen a meta todos los par-
ticipantes se procederá al tradicional
sorteo de material deportivo que han
donado el centro comercial Getafe 3
y Decathlon, que colaboran con la De-
legación de Deportes en la organiza-
ción de esta actividad.

DAVID PÉREZ

La historia no oficial de Getafe du-
rante el franquismo, aquella que se
ha hablado “en las entretelas de
nuestras casas”, después de las co-
midas y las cenas –como cuenta la
concejala Carmen Duque– es la que
se narra en el libro Getafe 1939-
1979. De la dictadura a la demo-
cracia, un trabajo realizado a tra-
vés del programa Identidad
Histórica con la voluntad política
de la Concejalía de Educación y
que recoge las vivencias personales
de más de 60 personas que han si-
do entrevistadas. Redactado en su
mayoría por profesores de la Car-
los III e institutos de Getafe, las pá-
ginas recogen acontecimientos que

marcaron el Getafe de hoy, algunos
nunca contados, y material docu-
mental y fotográfico. En este senti-
do, además, Duque anunció la cre-
ación de un fondo documental en
la ciudad y pidió para ello la parti-
cipación de los vecinos. 
En el acto de presentación estaba
presente, entre otros, el doctor Cé-
sar Navarro (la fundación que lleva
su nombre colabora en el proyec-
to), quien recordó, entre otros acon-
tecimientos, los bombardeos de Ge-
tafe que “los vi con ojos de niño”,
aunque mucha gente –dijo– niegue
que existieron. El historiador y ca-
tedrático de la Carlos III, Ángel Ba-
hamonte, manifestó, acerca del tra-
bajo, que “es un libro colectivo que
lleva a una aventura colectiva”.

SUSANA ZORRAQUINO

Se celebra el domingo 8 de mayo, a partir de las 11.00 horas

EL AYUNTAMIENTO ENTREGA LOS PREMIOS
ALAS DE PLATA A LOS VALORES CÍVICOS.Antonio
Sainz Rubio, presidente de la Asociación de Vecinos
de Las Margaritas; Proyecto Grock-X, un grupo de jó-
venes que practican el ocio saludable a través de la
música; Apanid, asociación que lleva 40 años aten-
diendo a sus niños diferentes; Escuela Abierta, movi-
miento que lleva tres décadas defendiendo una escue-
la pública, laica y solidaria; y Federico Mayor Zaragoza,
ex director general de la Unesco, han sido las personas
y colectivos reconocidos por el Ayuntamiento por su
implicación en “defensa de los valores ciudadanos y la
construcción de la ciudad como espacio de conviven-
cia”. Los premios Alas de Plata a los valores cívicos,
que nacen a través del Consejo Social de la Ciudad, del
que GETAFE CAPITAL es parte, se entregaron recien-
temente en un acto en el que la concejala Carmen Du-
que, y vicepresidenta del consejo, destacó que “Getafe
es una ciudad de ciudadanos” y Pedro Castro, alcalde
y presidente del consejo, cerró la gala con las siguien-
tes palabras: “Getafe va por delante de otras ciudades
pero Getafe no enseña, comparte”.
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La historia no oficial de la
dictadura, en un libro
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La peña sociocultural Los Amigos de Ge-
tafe se presentó recientemente en socie-
dad. Varios de sus miembros fundadores,
entre ellos el presidente, Javier Coto, pro-
cedían de “una de las peñas más importan-
tes y más antiguas de Getafe”, pero su di-
versidad de criterios con la nueva directiva
los llevó a crear su propia agrupación. Su
intención es “abrirla a todos”, sin importar
la edad ni el barrio del que procedan los
socios. No obstante, por el momento, el
grupo se circunscribe a los amigos y fami-
liares de los primeros miembros. “De mo-
mento vamos despacito”, explica Javier,
“incorporamos a gente conocida, pero las
actividades están dirigidas a todo el mun-
do, aunque no sean socios”.
En realidad, Los Amigos existen desde ha-
ce dos años, pero en 2011 decidieron cons-
tituirse oficialmente como asociación para
institucionalizar su proyecto y optar a las
subvenciones públicas destinadas para
ello. Empezaron 16 personas y ahora ron-
dan las 50, pero el objetivo sigue siendo el
mismo: simplemente, tener una buena
oferta de ocio y pasarlo bien. Reconoce
que aún les falta “tiempo y estructura” pa-
ra funcionar al 100%, pero asegura: “Todo
lo que hagamos este año será un triunfo”.
Por ahora, han participado en el desfile de
Carnaval (vestidos de bañistas de los años
20), han organizado excursiones a Navace-
rrada y Mérida y han asistido al teatro con
los más pequeños.
Una de las señas de identidad de la peña es
la presencia de muchas familias con niños,
lo que garantiza el “cambio generacional”
del grupo. “Si no tienes gente joven, no tie-
nes continuidad”, explica el presidente. Más
de la mitad de los miembros suman entre
30 y 40 años, y muchos tienen hijos peque-
ños, por lo que la asociación se encarga de

programar actividades que también sean
aptas para niños. Para ser socio de carné
hay que ser mayor de edad y pagar una
cuota anual de 50 euros, con la que se cu-
bren parte de los gastos de la peña. Ade-
más, las personas que asisten a determina-
dos actos (una cena, una obra de teatro),
aportan otra pequeña cantidad. Los Ami-
gos extienden su invitación a todos los ve-
cinos del municipio, que pueden participar
en los viajes y encuentros de la peña. Eso
sí, a un precio diferente.
Javier señala que lo que les falta para cre-
cer es un local donde desarrollar sus ac-
tividades y reunirse. El Ayuntamiento les
cede un aula en el centro cívico de La Al-
hóndiga dos horas a la semana. Alquilar
una local no es una opción, “te comes el
ingreso de la cuota del año”, así que de
momento guardan el material del desfile
de Carnaval “en la casa de la abuela”,
cuenta medio en broma medio en serio.
Cuando esté lista, la peña solicitará un es-
pacio en la Casa de Asociaciones que se
habilitará en el antiguo colegio Bartolomé
de Cossío.
“La experiencia la tenemos (algunos de
sus miembros llevan años en el movi-
miento asociativo). Las ganas y la juven-
tud, también”, comenta el presidente. El
próximo paso será conseguir los recursos
necesarios para sacar adelante su proyec-
to. La imagen de la asociación es un bla-
són que refleja de un modo sencillo el es-
píritu del grupo. Se trata del escudo de la
ciudad rodeado por una banda en la que
se puede leer Los Amigos de Getafe y co-
ronado por cuatro figuras que represen-
tan personas, el auténtico tejido de la pe-
ña. El presidente subraya que todos los
partidos municipales arroparon a la peña
en su presentación el pasado 5 de febre-
ro, muestra de que la asociación no porta
ningún color político.

La Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

La Costa de Vigo fue la primera piscina de
Getafe y la única durante algún tiempo. Fue
allá por los cincuenta cuando se inauguró,
aunque por entonces el baño estaba reser-
vado a unos pocos privilegiados y sería en
los años siguientes cuando vendría la moda
del chapoteo. Después de piscina fue disco-
teca, la mítica Tropic Costa, y más tarde se
convertiría en lo que es ahora, pisos y un re-
sidencial que ha recuperado el nombre de
Costa de Vigo, para los nostálgicos. Pero an-
tes de ser discoteca la música ya inundaba
el lugar. Aparte de los vasos de agua, tres
(olímpico, mediano y pequeño), el recinto
tenía un restaurante en el que se podía en-
trar con traje de baño y los habituales toda-
vía recuerdan el olor a las paellas que se co-
cinaban en el lugar; un patio ajardinado con
moreras (un detalle que viene a la cabeza de
muchos coetáneos) y un salón donde se ce-
lebraban eventos, bodas, bautizos y comu-
niones, guateques y también conciertos. Así
es como lo recuerda el músico Jesús de la
Vega, quien junto con el grupo que tenía en-
tonces recuerda haber actuado en varias
ocasiones en festivales musicales que se or-

ganizaban en la Costa de Vigo “para promo-
cionar la música local de aquella época”. En
un año, podía haber un par de encuentros o
tres, con una sola banda o varias sobre el es-
cenario en un mismo día. 
La fotografía que acompaña estas líneas

capturó uno de esos directos en el salón de
la Costa de Vigo allá por el ecuador de los
ochenta, poco antes de que se convirtiera
en discoteca. Aunque este concierto era es-
pecial. Como se lee en la pancarta, era un
festival benéfico. La imagen queda cortada

y no se lee a quien va dirigido pero Jesús
de la Vega se acuerda: era “a favor de la
Asociación de Diabéticos de Madrid, de la
que yo era socio”. El grupo de Jesús parti-
cipaba en conciertos para esta asociación
–recuerda uno por ejemplo en el madrileño
Teatro Alcalá Palace– y la iniciativa de ha-
cer un festival en Getafe fue precisamente
por el enlace con el getafense Jesús de la
Vega. Con él y su banda subieron en ese
momento al escenario los cantautores tam-
bién locales Floren Herrón Uribe y Pilar
Machi. En la fotografía pueden verse, en el
centro, como también a De la Vega a la gui-
tarra y Alejandro Hermoso al bajo. Era el
grupo Pasta Lila. Para Floren sí que fue el
primer y único concierto en la Costa de Vi-
go; no lo era ni lo sería para el resto. 
El salón era grande y diáfano y los concier-
tos “lo llenaban”; podía haber un par de cen-
tenares o tres de personas en la sesión. “Solo
por amistades y el boca a boca” la música lo-
cal movía gente, dice Jesús. “El ambiente en
la Costa de Vigo era muy bueno”. Otras ve-
ces los conciertos en vez de en el salón se
organizaban en el patio de las moreras. Ahí
fue donde llegaron a tocar, por ejemplo, Los
Pekenikes o José Luis Perales. 
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Foto cedida por Jesús de la Vega

Los conciertos en los salones
de la Costa de Vigo

SUSANA ZORRAQUINO

Javier Coto, presidente de la peña sociocultural Los Amigos. / David Calle

FANY SÁNCHEZ

“Todo lo que hagamos
este año será un triunfo”

Javier Coto presenta el proyecto
de Los Amigos de Getafe
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El año pasado, en 2010, nació la Agrupación
Deportiva Perales “con la intención de agrupar
el deporte del barrio”, explica su secretario,
Leo Alonso, quien recuerda que “esto lo hacía
antes la coordinadora de Perales pero hace
unos tres años paró y poco a poco los equipos
comenzaron a extinguirse”. Ante esta situa-
ción se crea una agrupación que busca ofrecer
la posibilidad de practicar deporte y a través
de esa práctica “fomentar la comunicación en-
tre los vecinos y con la juventud, permitir a la
gente encontrar arraigo con el barrio y con el

resto de ciudadanos e incluso de eliminar las
barreras que hay entre distintos sectores”. En
este sentido, Alonso se muestra orgulloso de
que “las tres asociaciones de vecinos del ba-
rrio están dentro de la agrupación y cada una
ayuda con unas actividades”. Otro de los pun-
tos esenciales en la filosofía de la entidad es
utilizar el deporte “como forma de hacer ejer-
cicio e integrar a la gente y no tanto como una
competición. También como una forma de
educar en el respeto tanto a los compañeros,
entrenadores, árbitros y rivales”.
Para lograr todo esto la agrupación promueve
diversas disciplinas, coordina otras que orga-
nice, por ejemplo, alguna de las asociaciones
vecinales y está abierta además a nuevas su-
gerencias. Así, cuenta con equipos de fútbol y
baloncesto, además de grupos de deportes co-
mo el ciclismo (de nivel medio y alto), sende-
rismo, escalada o yoga. También se inscribe
en la agrupación el club de buceo, que ha or-
ganizado ya diversos cursos de inmersión y
uno para obtener el título de socorrista, que
cuenta con una bolsa de empleo para que los
alumnos puedan trabajar en las piscinas de
Getafe. En cuanto a los proyectos de futuro,
se baraja la posibilidad de crear secciones de
ajedrez, tenis, tenis de mesa, petanca, un aula
de artes marciales, pilates, un club de motos o
incluso billar “que nos han solicitado, pero que
es más complicado por falta de presupuesto”.

Integrantes de varios de los equipos de las secciones de fútbol 7 y fútbol 11. / AD Perales

Rocódromo donde se practica la modalidad de escalada. / AD Perales Los alumnos de uno de los cursos de buceo. / AD Perales

DAVID PÉREZ

La AD Perales aglutina
el deporte del barrio

Trabaja en seis disciplinas diferentes
y tiene en proyecto otras ocho

Miembros de varios de los equipos de baloncesto de la agrupación. / AD Perales

Categoría Edad Fútbol 7 Fútbol 11 Baloncesto Mountan bike Senderismo Yoga Escalada Buceo

Prebenjamín 6-7 años 1

Benjamín 8-9 años 1

Alevín 10-11 años 2

Infantil 12-13 años 1 1

Cadete 14-15 años 1 2

Juvenil 16 a 18 años 1 1 1 1

Sénior Más de 18 años 2 2 2 1 1

Todas las edades 1

Teléfono: 609 061 092
Web: www.agrupaciondeportivaperales.es  /  E-mail: leo.alonso@hotmail.es

AD Perales
(Año de fundación 2010)
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El próximo sábado 7 de mayo el festi-
val Cultura Inquieta adelanta su cartel
y, con esta excusa, sus organizadores
aprovechan para montar una fiesta en
plena plaza de la Constitución. En ella
actuarán el cuentacuentos para adul-
tos Gamba&Ginny y el grupo de rit-
mos afroamericanos Blueperro.
Éste último es experto en hacer bailar
al público con su música. Formado en
2005 e inmerso en la preparación de
su segundo disco, Blueperro recibe
los aportes más variados, desde el
jazz hasta el blues, pasando por la
electrónica y el soul. Aunque por en-
cima de todo “son improvisaciones
basadas en ritmos afroamericanos”
con las que intentan sorprender al pú-
blico y hacerlo disfrutar. “En el esce-
nario hay mucha interacción entre

nosotros”, afirma Héctor Rojo, bajista
del grupo, “y en directo intentamos
transmitir esa energía”.
Todos sus miembros llevan ya muchos
años en el mundo de la música y han
tocado junto a grandes nombres del
panorama nacional, como Ariel Rot,
Josele Santiago o Depedro. En sus ini-
cios el grupo estaba compuesto por
Luca Frasca (órgano), Coke Santos
(batería) y Héctor Rojo (bajo) y estu-
vieron tocando durante varios años
hasta que las incorporaciones de Nico
Nieto (guitarra) y, posteriormente, Pi-
po (voz y percusión) completaron la
formación actual.
Las letras de sus discos reflejan la filo-
sofía de su música. “Van enfocadas un
poco al cachondeo, buscamos el pun-
to gracioso”, explica Héctor, “no son
comprometidas ni rebuscadas”. En su
primer álbum, editado por ellos mis-
mos, todas las canciones son instru-
mentales excepto Sandwich, que ha-
bla de hacer un trío usando el
bocadillo como metáfora. En el nuevo,
que está previsto que salga a la venta
en unos meses, han invertido esta ten-
dencia con la presencia de más can-
ciones provistas de letra. A la hora de
elegir referentes concretos no se po-
nen de acuerdo. “Más que grupos, lo

que seguimos es una manera de tocar,
la que se hacía en los años 60 y 70 pero
incluyendo también elementos más
modernos”.

Cultura Inquieta, arte para todos
Producido por Musiqueros, junto con
el apoyo del Ayuntamiento, el festival
más largo de España durará tres sema-
nas en su segunda edición, desde el 6
al 24 de julio, y promete subir el nivel.
“Este año damos una tremenda vuelta
de tuerca”, asegura Juan Yuste, orga-
nizador del evento. Habrá varios con-
ciertos de grupos situados entre las
primeras figuras europeas, como los
6ix Toys, banda de funkde Reino Uni-
do, o la Hi-Fly Orchestra, jazzacústico
venido desde Alemania.
Yuste atribuye el éxito del festival al
“hecho de que toquemos tantos pa-
los culturales y que todo pase a la
vez”. Además, los precios acompa-
ñan y por un bono de 35 euros “pue-
des estar tres semanas a machete”.
Con estas bazas el festival defende-
rá un año más que la cultura “tiene
que ser divertida y participativa”.

EDUARDO MURIEL

La presentación de Cultura Inquieta
sonará a ritmos afroamericanos

También habrá cuentacuentos para adultos

Presentación de Cultura Inquieta
Plaza de la Constitución
Sábado, 7 de mayo, 21:00 h.

Los componentes del grupo Blueperro, en una foto promocional. / Blueperro

cocinas
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deportes

enseñanza

Todas las artes tienen una época glorio-
sa que permanece en el imaginario co-
lectivo. Ese tiempo –siempre pretérito-
provoca un nostálgico presente en el
que la pureza y la esencia se han
perdido y los genios han muerto
para siempre. A ese pasado le
llaman la Edad de Oro, y este es
precisamente el título del espec-
táculo del bailaor Israel Galván
que tendrá lugar el próximo 14
de mayo en el teatro García Lor-
ca. El arte, en esta ocasión, es el
eterno flamenco.
“Queríamos recuperar la estruc-
tura básica del flamenco –el can-
taor, el tocaor y el bailaor- y la
idea de bailar el cante sin que el
segundo tenga que adaptarse al
primero”, explica Pedro G. Ro-
mero, director artístico del es-
pectáculo. La analogía, por tan-
to, con la obra homónima de
Buñuel y Dalí no termina en el
título, ya que ambas comparten
un “sentido de parodia, un juego
en el que la época de lo clásico
se toma con distancia crítica”.
La Edad de Orose acerca a este
pasado idealizado del flamenco
como una forma de “volver a un
terreno puro, antiguo” pero
siempre tratándolo “con mucha
ironía”. El espectáculo juega con
el cliché que los espectadores
tienen del flamenco y lo transforma. Se
presentan posturas como la de lampa-
rillao miracielo “y la gente piensa que
son los gestos más vanguardistas, pero
son los más antiguos”.
La idea de la obra ha surgido en torno
a la figura de Israel Galván. Sevillano
hijo de bailaores, se mueve como pez
en el agua desde los cinco años por
tablaos y fiestas. A los diecisiete sintió
que su vocación era seguir la estela
de sus padres e inició una exitosa ca-
rrera llena de premios, entre ellos el

Premio Nacional de Danza en 2005.
El estilo de Galván se caracteriza, se-
gún Romero, “por ser capaz de incor-
porar todo tipo de elementos al baile,
sin dejar de usar las genealogías más
flamencas, más auténticas, más gita-

nas”. Es en estos cánones de la época
clásica donde se sumerge a Israel. El
bailaor “está entre los dos mundos,
entre una concepción muy estilística
del flamenco y una concepción muy
salvaje”, explica Romero.
La Edad de Oro es un espectáculo
vivo. En los años que lleva en car-
telera se ha transformado cons-
tantemente, entre otras cosas por-
que “Israel utiliza el escenario
para ensayar, como una especie
de laboratorio donde ajusta las

nuevas formas que él trabaja para
intentar cuadrarlo en la cosa fla-
menca”. Su versatilidad le permite
tirar de imaginación para reinven-
tar su arte, hasta incorporar inclu-
so los movimientos de una cáma-

ra, pero siempre sin salirse
de la disciplina.
Además, Galván está bien escol-
tado por los hermanos Lago -Al-
fredo a la guitarra y David al
cante-, que son dos habituales
compañeros de tablao y la mez-
cla logra que en el escenario ha-
ya “una colisión y un entendi-
miento muy grande”.
En cuanto a la estética del es-
pectáculo, se caracteriza por la
sobriedad, sin el uso de efectos
especiales de ningún tipo. “Aquí
hay simplemente el guitarrista,
el cantaor, el bailaor y el suelo,
nada más”, asevera Romero,
“para que todo fluya con la má-
xima radicalidad”.

Los niños también
saben bailar
Además de la Edad de Oro, la
IV Semana de la Danza tiene al-
gunas ofertas en la recámara
para los más pequeños. El 7 de
mayo se representará La niña
farola, que trata de una niña
que descubre el valor de la
amistad y de compartir sus ha-
bilidades con la gente que le ro-

dea y el día 15 del mismo mes la fá-
bula Pedro y el lobo enseñará la
importancia de la sinceridad.

EDUARDO MURIEL

El bailaor Israel Galván, con Alfredo Lagos a la guitarra. /
A Negro Producciones

Vuelta a las raíces
doradas del flamenco

La Edad de Oroexplora la época clásica con ironía

La niña farola
Teatro García Lorca

Sábado, 7 de mayo, 19:00 h.

La Edad de Oro
Teatro García Lorca

Sábado, 14 de mayo, 20:00 h.

Pedro y el lobo
Teatro García Lorca

Domingo, 15 de mayo, 17:00 h.

Hoy recomiendan...

Mi primera guía de aves, de José Luis
Gallego: La mejor manera de iniciar a los
niños en el conocimiento de las aves. In-
cluye un CD con el canto de los pájaros.

La melancolía de los hombres pájaro,
de Juan Bolea: La última novela de uno
de nuestros mejores autores de intriga
nos llevará hasta la isla de Pascua.

La vida en titulares, de Catherine
O’Flynn: La segunda novela de la nueva
revelación de la literatura británica. Sen-
timientos y humor a partes iguales.

Fuerteventura, de Russian Red: Segundo
álbum de esta cantante de indie y folk. Pro-
ducido por Sony, anuncia un sonido más eléc-
trico y animado que el anterior disco.

Fácil, de Maldita Nerea:El grupo murciano
vuelve a la escena musical con diez canciones
de pop con un sonido “más luminoso”. “Nuestra
obligación es seguir creciendo”, afirman.

Destroyed, de Moby: El artista lo define co-
mo “música melódica electrónica para ciuda-
des vacías a las 2 de la madrugada”. Incluye
un libro de tapa dura con 55 fotografías.

No lo llames amor, llámalo X: Un director
de cine porno quiere basar su última película
en la Guerra Civil. Durante el rodaje, vivirá
tres historias llenas de romanticismo.

El último exorcismo:Un sacerdote exor-
cista que no cree en su trabajo cree enfren-
tarse a otro caso de algún fanático exalta-
do pero esta vez hay un auténtico mal.

El sicario de Dios:La guerra entre huma-
nos y vampiros vive un momento de paz
hasta que secuestran a una joven. Un cura
la buscará antes de que acaben con ella.

DiscosLibros Películas

Librería
LOBO FLACO

C/ Toledo, 3
916833162

Novedades Estrenos
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restaurantes

snack-música
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Esgrimen la conocida teoría de que pa-
ra que una canción triunfe tienen que
intervenir tres factores: la letra, la me-
lodía y un tercero que nadie podría de-
cir en qué consiste. Pero si hay algo que
al trío madrileño Par23, que tocará en
la sala 13/14 el próximo 14 de mayo, le
gusta mimar por encima de todo es la
letra. “La música es muy importante”,
dice Ginés, guitarra, voz y letrista, “pero
procuramos trabajar las letras y que se-
an lo más poéticas posibles”. Las can-
ciones de Par23 se centran en temas vi-
venciales sobre una base de rock. “No
somos un grupo panfletario, ni de pro-
testa, ni nada de eso”, cuenta, “habla-
mos de los sentimientos, tanto de los
que tenemos dentro como de los que
nos rodean”.
El grupo, formado por Reyes, al bajo y
voz, Lucho, batería, y el propio Ginés,
comenzó su andadura en 2004 y sacó
su primer disco el año pasado, con el
que ya ha hecho una gira. Se puede con-
seguir en El Tridente, la tienda online

de su discográfica MalditoRecords, y
también en iTunes y en Spotify. En to-
dos estos años han logrado abrirse un
hueco en el panorama roquero madri-
leño con un directo muy potente.
Reconocen también que la música no
es su medio de subsistencia, sino su
“primer hobby”, ya que todos trabajan.
Eso no quita que en el directo sean “lo
más profesionales posible”, tanto en la
puesta en escena como a la hora de
componer sus canciones, con las que
son “muy meticulosos”.

El próximo 14 de mayo estos madrile-
ños tocarán por primera vez en Getafe
y aseguran sin ninguna duda “que a la
gente le va a gustar”.

EDUARDO MURIEL

“Hablamos de los sentimientos
que nos rodean”

Valderock
Sala 13/14

Sábado, 7 de mayo, 22:30 h.

Tributo a U2
Sala 13/14

Viernes, 13 de mayo, 22:30 h.

Par23
Sala 13/14

Sábado, 14 de mayo, 22:30 h.

El grupo de rockmadrileño Par23 actuará en la sala 13/14

Los componentes del grupo, en una fotografía de promoción. / Par23

Peregrinar al Santiago
medieval sin salir de Getafe

Adentrar a los visitantes en el Camino
de Santiago es el objetivo de la exposi-
ción Europa fue camino, de la Obra So-
cial La Caixa, y lo hace con la instala-
ción de una carpa en la plaza de España
en la que se recrean diferentes paradas
de la ruta tal y como eran en la Edad
Media. Permanecerá abierta hasta el 18
de junio y entre las escenografías hay
un hospital medieval, el interior de la
catedral románica de Santiago, un mer-
cado y talleres de artesanía.
“Te sumerge en el camino”, explica Vic-
toria Lobato, responsable en Getafe de
la Obra Social La Caixa. Esta exposi-
ción lleva varios años de gira por dife-
rentes ciudades y ha tenido “un gran
éxito porque el tema despierta mucho
interés en el público”.

El Camino de Santiago es una de las se-
ñas de identidad más arraigadas en
nuestra historia. Con el supuesto hallaz-
go en el siglo IX del sepulcro del apóstol
las emergentes monarquías cristianas
consolidaron los territorios conquista-
dos y crearon una red de vías e infraes-
tructuras. La ruta de peregrinaje verte-
bró la identidad cultural del occidente
europeo y hoy en día no ha perdido na-
da de su magia.
¿Por qué esta fascinación? Según Juan
Manuel Monterroso, decano de la facul-
tad de historia de la Universidad de San-
tiago, el Camino tiene “un significado
diferente en función de quien lo hace”.
Algunos lo recorren por una motiva-
ción religiosa, mientras que para los no
católicos supone, aparte de su valor pa-
trimonial e histórico, una alternativa de
ocio “equiparable a cualquier otra, con

sol, playa, ciudades históricas y paisa-
jes”. Su carácter místico se hunde en las
raíces de la tradición, “donde mito e his-
toria están siempre unidos”, explica
Monterroso, de manera que “la ciudad
de Santiago, el camino y el apóstol no
pueden desligarse”. 
Esta ruta también supuso la construc-
ción de toda una red asistencial, com-
puesta por hospitales, iglesias, castillos
y puentes. “En este sentido sigue siendo
lo mismo hoy en día”, admite Monte-
rroso, y anima a visitar una exposición
que es “muy atractiva para todo tipo de
público”. Aunque, eso sí, deja claro que
la mejor manera de vivir el camino es,
cómo no, “hacerlo andando”.

EDUARDO MURIEL

Una de las escenas recreadas en la exposición simula un mercado medieval. / Obra Social La Caixa

Varias escenografías recrearán lugares del Camino 

Europa fue camino
Plaza de España

Todos los días hasta el 18 de junio



Desayunar es considerado por muchos como un ver-
dadero arte. Sobre todo para los habituales de La Gran-
ja, un sitio “tranquilo para leer la prensa y tomar un
buen café antes de ir a trabajar”. Así es como lo definen
Inés y Dani, sus propietarios, que acaban de cumplir un
año al frente del local. El café, por cierto, es una de las
estrellas de la carta, 100% colombiano sin nada de to-
rrefacto y está “entre los mejores de Getafe”. Para esa
primera comida del día –la más importante- hay ade-
más una amplia oferta de tostas, pan con tomate, chu-
rros, porras y bizcochos, todo casero. 
Pero, claro, no todo va a ser desayunar. A la hora de co-
mer o cenar hay platos que se han ganado a pulso su
lugar en la carta, como la oreja guisada con salsa de to-
mate y especias, que entró silbando y haciéndose la ino-
cente en forma de aperitivo, pero que debido a su éxito
acabó engrosando la lista de raciones. Además de pin-
chos y guisos, otra especialidad muy demandada es la
tortilla de patatas. “Vienen chavales de bastante lejos a
llevársela a casa los días de los partidos”, cuenta Dani.
No es para menos, ya que en La Granja todos los platos
son caseros y con productos de calidad, desde la cer-
veza hasta el aceite de oliva, que usan tanto para el aliño
de ensaladas como para cocinar. Aunque si hay que ele-
gir algo típicamente granjero, la que se lleva la palma
es la tosta especial de la casa. “La inventamos nos-
otros”, afirma Inés, sin poder reprimir una sonrisa, “a
la gente le gusta bastante”. Lo cierto es que sus ingre-
dientes despiertan el apetito a un muerto: cinta de lo-
mo, jamón serrano, queso, huevo frito y tomate. 
Todo se cocina y se prepara en el momento, sin excep-

ción, a partir de materias primas de calidad, a lo que se
suma el esfuerzo por mantener siempre la limpieza en
el local. Barren y friegan dos o tres veces al día y coci-
nan con guantes de látex.
Muchos, al leer las credenciales de este local, se estarán
llevando, desconfiados, la mano a la cartera. Nada más
innecesario, ya que los precios -el desayuno está a
1’90€ y con zumo de naranja a 2’75€- son bastante eco-
nómicos. “Estamos ajustados a la crisis”, explica Dani,
“y aunque tenemos poco margen de beneficio lo que
queremos es tener gente y que esto funcione”. 
Al recordar la entrada en vigor de la ley antitabaco, ad-
miten que para ellos “no ha sido nada problemática”,
sino todo lo contrario. “Hemos ganado público, sobre
todo familias, padres con sus hijos”, atraídos porque
“en el local se queda un ambiente mucho más sano”. ¿Y
la gente fumadora? “Sigue viniendo, solo que ahora se
va fuera a fumar”, afirma Inés, quitándole importancia.
“Yo mismo soy fumador empedernido”, confiesa Dani,
“pero me alegro por la nueva ley”.
Al final del día, cuando la puerta de metal se cierra, pue-
de verse el logode La Granja: un cerdo con traje y gafas
oscuras que sostiene, con cara de bonachón, una jarra
de cerveza espumosa. Por cierto, ¿por qué el nombre
de La Granja? “Porque por aquí hay mucho animal suel-
to”, bromea Dani, entre risas. Gente alegre, reconocen
que “tener un local, como satisfacción propia, es una
maravilla”.

La Granja
Calle Valdemorillo, 4

De martes a viernes desde las 8.00 h. hasta el cierre
y los sábados y domingos desde las 11.00 h.

Tostas, guisos y raciones de calidad
para todos los bolsillos

La Granja

EDUARDO MURIEL
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SERVICIOS PROFESIONALES

* ARMARIOS

* ARTES GRÁFICAS

* CARPINTERÍAS
DE ALUMINIO

* DECORACIÓN

* ELECTRICIDAD
ILUMINACIÓN

* GAS-CALEFACCIÓN

* REGALOS

25DISFRUTA GETAFE
6 de mayo de 2011

DANZA

LA NIÑA FAROLA
Teatro García Lorca
Sábado, 7 de mayo,
21.00 h.

FRAGMENTOS
DE LORQUIANAS
Teatro García Lorca
Domingo, 8 de mayo,
20.00 h.

bAILE DE MAyORES
Centro cívico La Alhóndiga
Jueves, 12 de mayo,
17.30 h.

PIEZAS bREVES
y VIDEOCREACIÓN
Aula de danza de la
universidad Carlos III
Viernes, 13 de mayo,
21.00 h.

LA EDAD
DE ORO
Teatro García Lorca
Sábado, 14 de mayo,
20.00 h.

PEDRO y
EL LObO
Teatro García Lorca
Domingo, 15 de mayo,
17.00 h.

FERIA DE AbRIL

CASETAS
Recinto ferial
Hasta el domingo 8 de mayo.

LAS PAQUIRAS y EMbRUJO
Centro cívico La Alhóndiga
Viernes, 6 de mayo, 19.00 h.

COMPARSAS DE CÁDIZ
y CONCIERTOS
Recinto ferial
Sábado, 7 de mayo,
por la tarde.

LOS ATREVIDOS
y LAS REbUJITOS
Centro cívico La Alhóndiga
Sábado, 7 de mayo, 19.00 h.

bOhEMIA
Centro cívico La Alhóndiga
Domingo, 8 de mayo, 19.00 h.

MÚSICA

PRESENTACIÓN
CULTURA INQUIETA
Plaza de la Constitución
Sábado, 7 de mayo, 21.00 h.

VALDEROCk
Sala 13/14
Sábado, 7 de mayo, 22.30 h.

TRIbUTO U2
Sala 13/14
Viernes, 13 de mayo,
22.30 h.

PAR 23
Sala 13/14
Sábado, 14 de mayo, 22.30 h.

DOCTOR WATTSON
Sgt. Peppers Club Café
Sábado, 14 de mayo, 22.30 h.

EXPOSICIONES

EXPOSICIÓN FERIA DEL LIbRO
Centro cívico de La Alhóndiga
Hasta el lunes 9 de mayo.

EUROPA FUE CAMINO
Plaza de España
Hasta el sábado 18 de junio.

ENCUENTROS
LITERARIOS

JAIMA CON TALLERES
y ACTIVIDADES
Plaza de la Constitución
Sábado, 7 de mayo, todo el día.

convocatorias



ESPAÑOLA, de 47 años, se ofrece por
horas o jornada completa, para limpieza
de casas, plancha y cuidado de niños.
Teléfonos: 916837994 y 636687393.

SEÑORA BRASILEÑA se ofrece para
cuidado de personas mayores termi-
nales en casa u hospital, con experien-
cia en enfermería. También se ofrece
para limpieza de casas. Teléfono de
contacto: 678354324.

SEÑORITA BRASILEÑA se ofrece
para limpieza de casas, muy responsa-
ble y con referencias. Zona de Getafe y
alrededores. Teléfono: 651729476.

SEÑORITA ESPAÑOLA se ofrece
para limpieza de casas, oficinas y porta-
les. Con mucha experiencia. Teléfono
de contacto: 681548599.

SEÑORA LATINA busca trabajo en
Getafe. Régimen de interna y con
mucha experiencia. Imprescindible alta
en Seguridad Social. Teléfono de contac-
to: 678025547.

SEÑORA se ofrece para limpieza de
casas o para plancha. Zona Getafe.
Teléfono. 916832344.

SEÑORA se ofrece para trabajar en
servicio doméstico, cuidado de perso-
nas mayores y niños. Horario de
mañanas. Zona de Getafe y alrededo-
res. Teléfono: 689035218.

SEÑORA seria busca trabajo en lim-
piezas por horas o trabajo fijo. Con
referencias. Teléfono: 664545631.

SEÑORA seria, culta y honesta, se
ofrece para cuidar y acompañar a per-
sona mayor sola, no imposibilitado/a,
de día y de noche. Precio: 750
euros/mes. Cualquier zona de Madrid.
Preguntar por Gabriela. Teléfonos de
contacto: 910029958 y 635811113.

•PISOS
*Venta en Getafe:

AVENIDA DE ESPAÑA Vendo piso
en planta 1ª con ascensor, cerca de
metro Juan de la Cierva. Precio a con-
venir. Teléfono: 916960880.

BUENAVISTA, se vende piso de
VPPL de promotora actualmente en
construcción, 107 m2, 3 habitaciones,
2 baños, salón de 25 m2 útiles, 2 pla-
zas de garaje y trastero. Precio:
185.000 euros. Teléfono: 617939788.

GETAFE CENTRO, al lado de calle
Madrid y RENFE central. Vendo piso
en 4ª planta, 2 dormitorios, totalmen-
te reformado y cocina amueblada. A
estrenar. Precio: 135.000 euros.
Teléfono: 916960503.

GETAFE CENTRO (calle Escaño)
Vendo piso de 3 dormitorios, cocina y
baño amueblados. Planta baja con
dos patios y recién reformado. Precio:
135.000 euros. Teléfono: 616664034.

GETAFE CENTROVendo piso de 130
m2, muy independiente, solo con 4
vecinos. 3 dormitorios, 2 terrazas, 1
patio y cuarto de baño con posibilidad
de hacer otro. Necesita reforma.
Precio: 180.000 euros. Teléfono de
contacto: 627611766.

GETAFE CENTRO Vivienda de 2 dor-
mitorios en perfecto estado. Finca de
16 años de antigüedad. Ascensor,
cocina amueblada, armarios empo-
trados, puertas de roble y trastero de
7 m2.¡MUY REBAJADO! 170.000 euros.
TESAMYP INMOBILIARIA: 916837773
y 628709829.

GETAFE CENTRO Vivienda de 3 dor-
mitorios, muy cerca de plaza General
Palacio, calle Madrid. Metro, Cercanías
Getafe Centro y centro de salud. 76
m2. Baño recién reformado, 1ª planta y
garaje opcional. Precio: 145.000 euros.
TESAMYP INMOBILIARIA: 916837773 y
628709829.

JUAN DE LA CIERVA, 70 m2, 3 dor-
mitorios, totalmente reformado, tari-
ma y puertas de roble, cocina y baño
amueblados, aire acondicionado y
calefacción gas natural. Mejor ver.
Precio: 144.000 euros. Teléfonos de
contacto: 661500217 y 916953790.

JUAN DE LA CIERVA ¡OPORTUNIDAD!
Piso de 3 dormitorios y un baño. Situado
cerca de la plaza de España y de la esta-
ción de Metro de Juan de la Cierva.
Precio: 70.600 euros. Perteneciente a
entidad financiera. Financiación 100%.
CUOTA DE HIPOTECA: 237,29 euros/mes.
TESAMYP INMOBILIARIA: 916837773 y
628709829. 

JUAN DE LA CIERVA ¡OPORTUNIDAD!
Piso de 3 dormitorios y un baño. Situado
muy cerca de la plaza de España y de la
estación de Metro de Juan de la Cierva.
Precio: 86.300 euros. Perteneciente a
entidad financiera. Financiación 100%.
CUOTA DE HIPOTECA: 290 euros/mes.
TESAMYP INMOBILIARIA: 916837773 y
628709829.

KELVINATOR Vendo piso de 110 m2,
salón independiente, cocina amplia, 3
dormitorios, 2 baños, 7 armarios empo-
trados, puertas de roble, patio propio,
gas natural, climalit, garaje y trastero.
Precio: 259.000 euros. Teléfono de con-
tacto: 619921850.

UNIVERSIDAD Se vende piso de 3
dormitorios, 2ª planta, salón indepen-
diente y 2 terrazas. Precio: 116.000
euros. Teléfono: 916968789.

*Venta fuera
de Getafe:

SESEÑA ¡OPORTUNIDAD! Chalés adosa-
dos de obra nueva. Precio desde 169.100
euros. 4 dormitorios, 3 baños, cocina
amueblada, carpintería lacada en blanco,
calefacción individual de gas natural y
garaje privado cerrado. FINANCIACIÓN
100%. CUOTA HIPOTECA APROXIMADA:
568 euros/mes. TESAMYP INMOBILIARIA:
916837773 y 628709829.

VILLAVERDE Apartamento loft de obra
nueva en zona industrial de Villaverde. 47
m2 útiles. Calidades de lujo: suelos de
mármol, cocina de diseño amueblada
con encimera de granito, domótica, baño
amueblado con encimera de silestone.
Plaza de garaje opcional. Precio muy
rebajado: 108.925 euros. También en
alquiler desde 550 euros/mes (garaje y
comunidad incluidos). TESAMYP INMOBI-
LIARIA: 916837773 y 628709829.

*Alquiler 
en Getafe:

GETAFE CENTRO (calle Escaño)
Alquilo piso de tres dormitorios, cocina
y baño amueblados. Planta baja con
dos patios, recién reformado. Precio:
650 euros/mes. Teléfono: 616664034.

KELVINATOR, 3 dormitorios, 2 cuartos
de baño y amueblado. Precio: 850/mes
euros o 900/mes euros con garaje.
Teléfonos: 619921850 y 626448389.

LAS MARGARITAS Alquilo piso sin
amueblar, 2ª planta, 3 habitaciones,
salón, cocina amueblada y baño. Precio:
550 euros/mes (imprescindible nómi-
na). Teléfonos de contacto: 636507929
y 915755881.

•TRABAJO

*Demandas:

CARPINTERO Especialista en todo tipo
de muebles a medida y frentes de arma-
rio, montaje de standspara ferias, mane-
jo de todo tipo de maquinaria de corte
informática y amplios conocimientos de
electrónica. Teléfono: 657296262. E-mail:
jgarciabachiller@yahoo.es (Jesús).

ELECTRICISTA ECONÓMICO Todo
tipo de instalaciones en general y
reparaciones de averías. Calefacción
por calor azul y boletines. Presupuesto
gratuito. Teléfono: 691885229.

JARDINERO ESPAÑOL se ofrece
para trabajar por las tardes y fines de
semana. Cualquier zona. Teléfono de
contacto: 652480751.

LIMPIACRISTALES español, con
mucha experiencia, se ofrece para
comercios, peluquerías, restaurantes,
etc o para limpiezas domésticas por
la mañanas o fines de semana.
Económico. Teléfono: 916955908.

MONTADOR DE ANDAMIOS, oficial
de primera, con carné de montador,
curso de seguridad laboral y mucha
experiencia, busca trabajo. Teléfono
de contacto: 671294226.

PORTES Se hacen portes económicos
por toda España y tambien mudanzas.
Seriedad. Teléfonos: 912285160 y
635438045 (Preguntar por Fernando).

REPARTO Se ofrece furgoneta para
reparto, con mucha experiencia, cono-
ciendo perfectamente Madrid y perife-
ria. Teléfonos de contacto: 912285160 y
635438045 (Preguntar por Fernando).

SEÑORA, de 36 años, se ofrece para
trabajar. Con experiencia en jardine-
ría, almacén, reparto de publicidad...
Disponibilidad inmediata, vehículo
propio y carné de conducir. Teléfono:
658528379.

•ENSEÑANZA

*Ofertas:

ESTUDIANTE UNIVERSITARIO se
ofrece para dar clases a domicilio de
inglés u otra asignatura de ESO y
Primaria. Teléfonos de contacto:
916822647 y 622782704.

INFORMÁTICA (Iniciación) Clases parti-
culares a domicilio para cualquier edad.
Precio económico. Teléfono: 616731943.

LICENCIADO EN GEOGRAFÍA E
HISTORIA imparte clases particulares.
Cualquier nivel, ESO y Bachillerato en
asignaturas de humanidades. Teléfono
de contacto: 655065176.

MATEMÁTICAS Se dan clases parti-
culares, en zona de Getafe. Teléfonos:
916824229 y 609950972.

•SERVICIO
DOMÉSTICO

*Demandas:

CABALLERO con coche y carné, se
ofrece para acompañar a personas
mayores, hacer compra, ir al médico,
etc.. Teléfono: 616731943.

CHICA BÚLGARA se ofrece para
trabajar, con muchas referencias.
Teléfono: 622357757.

SEÑORA ESPAÑOLA, de 44 años,
se ofrece para trabajar en limpieza de
casas, apartamentos, chalés y ofici-
nas. Formal y responsable. Cualquier
zona. Teléfono 652488893.

•LOCALES, NAVES
Y OFICINAS

*Venta en Getafe:

BAR en venta, en el barrio de La
Alhóndiga. Funcionando, 50 m2 aproxi-
madamente, totalmente equipado, con
salida de humos y terraza. Teléfono de
contacto: 699060576.

CALLE TITULCIA Se alquila trastero
de 15 m2. Precio: 100 euros/mes.
Teléfono: 666611122.

CALLE VALENCIAVendo trastero de 12
m2en planta semisótano. Precio a conve-
nir. Teléfonos de contacto: 916956986 y
699045853.

GETAFE NORTE Se vende cafetería y
frutos secos. Funcionando. Teléfono
de contacto: 669874912 (Vicente).

*Alquiler fuera
de Getafe:

FUENLABRADA, en polígono indus-
trial Codein. Alquilo nave de 250 m2.
Precio: 1.000 euros/mes. Teléfono de
contacto: 699347110.

•GARAJES
*Venta en Getafe:

AVENIDA JUAN DE BORBÓN (esqui-
na a C/ Alhambra) Vendo plaza de gara-
je, precio a convenir. Teléfonos de con-
tacto: 629813202 y 669328077.

CALLE CATALUÑA Alquilo plaza de
garaje. Teléfono: 627461498.

CALLE SAN ISIDRO Se vende plaza
de garaje junto a la Catedral. Precio a
convenir. Teléfono: 620223820.

PLAZA DE LAS ERAS Se vende plaza
de garaje. Precio: 18.000 euros. Teléfono
de contacto: 616412909.

SAN ISIDRO Se vende plaza de gara-
je junto a la Catedral. Precio: 21.000
eruos. Teléfono: 633636497.

*Alquiler en Getafe:

CALLE GÁLVEZ (Próximo a General
Palacio). Alquilo plaza de garaje.
Precio a convenir. Teléfono de contac-
to: 653870935. 

CALLE NÚÑEZ DE BALBOA, 27.
Alquilo plaza de garaje. Precio: 75
euros/mes. Teléfono: 649362281.

EL BERCIAL Alquilo o vendo plaza de
garaje. Precio venta: 10.000 euros
(negociables). Precio alquiler: 45 euros.
Teléfonos: 916814633 y 676738769.

EL BERCIAL, avenida de Chile nº 3,
cerca del BBVA y del Barclays. Alquilo
plaza de garaje con amplitud de manio-
bra y fácil acceso. Obra nueva, mejor ver.
Precio: 50 euros. Teléfono: 687238723

EL CASAR, cerca del recinto ferial.
Alquilo plaza de garaje muy amplia.
Precio a convenir. Teléfonos de con-
tacto: 916955863 y 617548874.

GETAFE CENTRO Alquilo plaza de
garaje en plaza de Lisboa. Precio: 80
euros/mes. Teléfono: 606908421.

GETAFE NORTE, al lado de la plaza
de toros. Alquilo 2 plazas de garaje.
Precio: 50 euros/mes (cada una).
Teléfonos: 916956986 y 699045853.

PASEO DE LA ESTACIÓN (Esquina a
calle Torroja) Alquilo plaza de garaje
en 1ª planta. Precio: 50 euros/mes.
Teléfono: 697779565.

PASEO DE LA ESTACIÓN (Esquina a
calle Torroja) Alquilo plaza de garaje
en 2ª planta. Precio: 45 euros/mes.
Teléfono: 697779565.

PLAZA CANTO REDONDO Alquilo
plaza de garaje en Getafe centro.
Precio: 85 euros/mes. Las personas
interesadas pueden ponerse en con-
tacto en el siguiente número de telé-
fono: 627611766.

*Alquiler fuera
de Getafe:

PARLA-ZONA REYES (Calle María
Cristina, 32). Alquilo plaza de garaje
con mando a distancia y acceso a
garaje con ascensor. Precio: 60
euros/mes. Teléfono: 636471339.

•MOTOR
FORD FIESTA 1.4 TDCI Se vende
coche de septiembre de 2004, 3 puer-
tas, con todos los extras. Precio: 3.900
euros. Las personas interesadas pue-
den ponerse en contacto en el siguien-
te número de teléfono: 658683694.

MERCEDES DEPORTIVO Vendo
coche de alta gama, en color azul
oscuro metalizado, del año 2003,
72.000 km., impecable, guardado en
garaje. Precio: 10.000 euros. Las per-
sonas interesadas pueden ponerse
en contacto en el siguiente número
de teléfono: 690944115.

TATA INDACAVendo coche con 34.000
km., 1.4 cc., cls, 85 cv., aire acondicionado,
elevalunas eléctricos, cierre centralizado y
airbag. Precio: 3.100 euros. Teléfono de
contacto: 661934487.

•ELECTRODOMÉSTICOS
MUEBLES Y OBJETOS

*Venta:

CUNA DE BEBÉ, de madera color pino
con adornos en color verde. En perfecto
estado. Precio, 50 euros. Teléfono de
contacto: 916816839.

CUNA DE BEBÉSe vende cuna lacada
en blanco. Precio: 100 euros. Teléfono
de contacto: 916019459.

MÁQUINAS AIRE ACONDICIONA-
DOVendo 2 máquinas con bomba de
calor/frío, marca Saunier Duval digita-
les con 15 días de funcionamiento,
por cierre de local. Teléfonos de con-
tacto: 916960320 y 658950825.

PATINES Vendo patines en línea
marca Decathlon (Rollers), talla 32-34,
ruedas de goma, con casco rosa y
protectores para todo el cuerpo, poco
uso. Precio: 30 euros Teléfono:
690832258. (Preguntar por Laura).

RADIADOR nuevo, de doble cara.
Precio: 45 euros. Las personas interesa-
das pueden ponerse en contacto en el
siguiente teléfono:  916019459.

SANITARIOS 3 juegos de sanitarios
nuevos en color blanco, algunos con
grifos incluidos. Precio: 100 euros
cada juego o 200 euros los tres jue-
gos. Teléfono: 635807063.

SILLA DE RUEDAS Automática y
nueva. 1.700 euros. Teléfono: 916019459.

VESTIDO DE MADRINA de 3 pie-
zas, diseño muy actual, color miel,
con chaqueta estampada. Talla 48-50.
Teléfonos: 916812688 y 650324940.

•VARIOS
VEHÍCULO ADAPTADO para minus-
válidos haría traslados económicos a
personas en sillas de ruedas. Teléfono
de contacto: 916019459.

PERALES DEL RÍOAlquilo chalé ado-
sado, con 4 habitaciones, 1 baño, 1
aseo, 2 salones independientes y jar-
dín. Precio: 800 euros/mes. Teléfono
de contacto: 659526079.

*Alquiler fuera
de Getafe:

GUARDAMAR DEL SEGURA Se
alquila apartamento a 30 metros de la
playa, 3 habitaciones, 6 camas, total-
mente equipado, 2 grandes terrazas,
aparcamiento privado. Se alquila meses
de verano, de junio a septiembre.
Teléfonos: 917500304 y 661067843.

LA MANGA DEL MAR MENOR
(MURCIA) Alquilo chalé adosado con
aire caliente y frío. Temporadas de verano
e invierno, por meses, quincenas, puentes
y fines de semana. Completamente equi-
pado, cerca de la playa y barros curativos.
Económico. Teléfonos de contacto:
983260803 y 699021411.

LOS ALCÁZARES (MAR MENOR) 3
habitaciones, comedor muy amplio, coci-
na, 2 baños y patios. Meses de vacacio-
nes de junio a septiembre, también por
quincenas. Teléfonos de contacto:
916960320 y 658950825.

PLAYA DE LA MATA (TORREVIEJA)
Alquilo apartamento en Semana Santa y
meses de verano. Muy cerca de la plaza.
Teléfonos: 916826233 y 630020712.

PLAYA DE MIRAMAR (GANDÍA)
Piso de 3 dormitorios, a 5 minutos de la
playa. Se alquila los meses de verano.
Teléfonos: 916951432 y 630650622.

ZARZAQUEMADA (LEGANÉS)
Alquilo piso a 100 metros de Renfe, 3
dormitorios, salón, cocina amueblada,
gas natural, 2 terrazas acristaladas y
tarima. Totalmente reformado. Precio:
650 euros/mes. Teléfonos: 916825201
y 661573143

•ALQUILER DE
HABITACIONES

*Alquiler en Getafe:

ALHÓNDIGA (calle Brunete) Alquilo
habitación a persona no fumadora, con
teléfono, Wi-fi y calefacción. Ambiente
familiar. Precio: 225 euros/mes + gas-
tos. Teléfono de contacto: 616731943
(preguntar por José).

AVENIDA DE ESPAÑA, cerca del
Metro y la universidad. Se alquilan 2
habitaciones, una individual y otra de
matrimonio, en piso compartido, para
gente seria. Precio habitación indivi-
dual: 230 euros. Precio habitación
matrimonio: 250 euros. Teléfono de
contacto: 675657179. 

GETAFE CENTRO Alquilo habitación
en calle Madrid en piso compartido
con agua, calefacción central y ascen-
sor. Teléfonos. 91681467, 619456683 y
628043396.

GETAFE NORTE Alquilo habitación
en chalé compartido cerca del metro,
Renfe y universidad. Precio: 300
euros/mes. Las personas interesadas
pueden ponerse en contacto en el
siguiente teléfono:  916956103.

GETAFE-UNIVERSIDAD Se alquila
habitación en piso compartido a per-
sona seria y responsable, con dere-
cho a cocina, baño y salón. Precio:
230 euros/mes. Las personas intere-
sadas pueden ponerse en contacto
en el siguiente número de teléfono:
912954155.

FUENLABRADA
Local 130 m2

Insonorizado,
ideal para cualquier
tipo de negocio.

Gran oportunidad
inversores

Tlf: 691885229

EL BERCIAL
ALQUILER Y VENTA
7 LOCALES (65-180 m2)
12 plazas de GARAJE
2 Primeros años GRATIS

Teléfono de contacto:

609230865

ANUNCIOS POR PALABRAS
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26 Publicidad: tarifas especiales para pequeñas empresas y profesionales
Teléfono: 91 601 03 94

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792
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